MUEVARIOIA

Miércoles, 23 de Agosto de 1961

Año XXIV Núm. 7.194

Martinez-Zaporta. 9.-Apartado 28.-logroño



Adenauer y el secretario de Estado norteamericano esperan negociaciones sobre Berlín

El canciller fue recibido triunfalmente en la zona Occidental de la capital y saludado desde la Oriental Los comunistas continúan cerrando los accesos entre ambas zonas

Adenauer ha llegado a Berlín a tal, Willy Brandt, y el coman-bordo de un avión de la Fuerza Aferea norteamericana para una americana de la ciudad gene-la Berlín Oeste. Son y at ministro federal para terizo Este-Oeste de Berlín, en Asuntos de toda Alemania Er-nest Lemmer, el cual reside en el Berlín Oeste. Un equipo de altavoces de la visita de ocho horas a la divi- ral de division Alberto Watson.

mèrea de Tempelhot figuraban rales, y saludo al general Wat-

france inche

la Medalla de

Excombationie

SAN SEBAS-

TIAN .-- El pre-

sidente de la

Diputación, Dr.

Asuero, entre-

ga a Su Exce-

lencia el Jefe

del Estado la

Medalla de Oro

de los Excom-

batientes gui-

(Foto Europa

puzceanos.

Entre las personalidades que de Willy Brandt, su rival en nauer dijo: "Sabemos todos ciller a quien comparó con acudieron a recibirle en la base las próximas elecciones gene que habrá negociaciones en un Hitler. Fotógrafos y operadores

eDificiles semanas nos aguar- ller y agitaron pañuelos durandan -añadió-, pero vencere-mos todas las dificultades si nauer por el lante fronterio. tales, a los que se ha privado de su última esperanza —la de tanas al paso del canciller y poder kuir- pueden estar se- le saludaron con las manos. A guros de que «conocemos nues- unos doscientos metros de la tras obligaciones para con puerta de Brandenburgo, nuellos»: "Estoy convencido —señalo- que el día de la reunificación en paz y libertad llegará... y que taj día no ha sido alterado por los acontecimientos del 13 de agostor.

junto a dos grandes carteles. En uno de ellos se leia: «¡Viva!, el salvador está aquiv. Demasiado tarden, decia el otro,

En su declaración, el canciller Adenzuer dijo también: La República Federal ejercera si plena potencia moral y la libertad sea preservada para vosotros en toda su amplitudo. El muro de oprobio y la alam-brada a lo largo del límite fronterizo son un monumento para que todos los alemanes no olviden la reunificación y para que realicen todos sus esfuerzos hacia su consecución».

Al dar la bienvenida al can-ciller, el alcalde del Berlin Occidental, Willy Brandt, dijo: WASHINGTON, 22.—El pre- teamericano para la constitu- Encontrareis a los berlineses en calma y llehos de confianza en Soviética para que de calcuna do la conferencia de las 14 na- un duro camino nos espera, el Unitorates con objeto de llegar a ra decisiva etapa de las las con fuertes y buenos amigos y comunistas de llevar a cabo de cue su jugar está de una vez y con fuertes y buenos amigos y

de las negociaciones einebrinas. Sullivan— se ha nevado a admado que el canciller cha lle-Arthur Dean, quien tiene pre- mitir la presencia de sus fuer- gado para una visita de provogado para una visita de provocación al Berlín Oeste, que no forma parte, de la Alemania Occidentaly.—(Efe)

> BERLIN, 22.—Varios millares de berlineses se agolpaban en las calles que conducen al camno de refugiados de Marienfelde al paso del coche de Ade-

A su llegada al referido campo, el canciller fue objeto de una entusiastica recepción. Un joven refugiado le pregunto por que no había venido antes a Berlin y 'Adenauer dijo que el vicepresidente norteamericano, Lyndon Johnson, le habia pe-Supervisar v controlar las dido que no le acompañara en obligacions que asuma la con-ferencia para restringir el su-Agregó el canciller que ello sigministro de equipo militar a nificaba que el viaje de Johnson dehia ser considerado como Ayudar al Gobierno de Laos una "cuestión puramente nor-

téamericana». Tras haber conversado con slete refugiados que llegaron al Berlin Oeste después del cierre de la frontera, el canciller maa cabo la tarea de Inspección nifesto: Estos refugiados son muy valientes Se les proporcio-

nara toda la ayuda posible». Poco después el doctor Adenauer emprendió un recorrido por el limite fronterizo entre los sectores Occidental y Oriental de Berlin.-(Efe).

En unas declaraciones hechas Policia Alemana Oriental trans-El canciller estrecho la mano a su llegada a Tempelhof, Ade- mitió inventivas contra el canque habrá negociaciones en un Hitler. Fotógrafos y operadores próximo futuro». Y anadio que de la Televisión Alemana era muy «satisfactorio que los Oriental filmaron escenas del Estados Unidos, la principal recorrido de Adenauer desde el potencia del mundo, haya de lado Este de la barricada. Un mostrado de nuevo su firme ac- numeroso grupo de berlineses titud en la cuestion de Berlin, orientales aclamaron al canciconservamos un corazón ar-diente y una fria mente». Dijo después que los alemanes orien-situadas frente al Berlin Occidental, se asomaron a las venmerosos berlineses orientales, algunos de ellos con prismaticos presenciaron la llegada del canciller al lado occidental de la puerta. Cuando los soldados la Policia de la Alemania del Al salir el canciller del aero- Este les invitaron a circular, jos puerto, varios centenares de berlineses comenzaron a dar personas se habían concentrado paseos y a moverse, pero no abandonaron la zona.-(Efe).

DICE DEAN RUSK!

WASHINGTON, 22. - El secretario de Estado, Dean Rusk, miembros de la delegación perha declarado que habrá negoclaciones Este-Oeste sobre Ber-

(Pasa o la quinta página)

politica en el mundo para que lin, en las écuales Occidente do ordenes del Gobierno frantés de no poner un pie dentro Edward Kennedy, hermano del presidente



norteamericano se entrevista con los

BUENOS AIRES. -- Durante su jira por Hispanoamérica, el hermano menor del presidente Kennedy se entrevistó en la Argentina con dirigentes sindicales del país, los que le expusieron el punt o de vista laboral argentino en relación con la política no rteamericana. En la foto, Edward Kennedy con los dirigentes, en la cordial reunión. (Foto Europa Press)

El retrato del duque de Wellington, de Goya, recientemente adquirido por 23.000.000 de pesetas, desaparecido de la Galeria Nacional Británica

por la Galería Nacional Britá- protestaron al tener conccinica en 140,000 libras (unos 23 miento de que Wrightsman iba millones de pesetas), ha des- a llevarse al "Duque de Hierro" aparecido de dicho museo.

El correspondiente avisc ha Comunes se presento una prosido dado inmediatamente a Scotland Yard, que está ac- prohibiera la salida del país de tuando. Los funcionarios de la Galería han manifestado a la comprador la ofreció a la Gale-Policia que el famoso retrato se ría por el mismo precio que el encontraba en su sitio a la ho- había satisfecho a su poseedor ra del cierre del museo, las seis ; anterior, el duque de Leeds. La de la tardé, el lunes, y que al Fundación Isaac Wolfson aporrealizarse esta mañana una de tó al efecto cien mil libras y la las rondas habituales se advir- Tesoreria británica las cincuen-BERLIN, 22.—Un cañon de tió su desaparición. El cuadro ta mil restantes. presidente norteamericano, Lyndro de la diócesis de la diócesis desitados sean atendidas por la de de la diócesis de la diócesis desitados sean atendidas por la de de la diócesis de la diócesis de la diócesis desitados sean atendidas por la de de diócesis de la encontraba durante Sotheby por un norteamerica- obra de Goya desde que se ex- odo el nuevo documento pon

a los Estados Unidos, y en los posición de ley para que se la obra. De resultas de ello, el

Pregón y batalla de flores de la V Fiesta de la Vendimia Riojana



Las encantadoras y bellas se noritas María del Carmen Pa ternina Ulargui, María Lux Máyor Manso y María de los Angeles Martínez, que presid irán las representaciones femeninas de las carrozas pres entadas al Fregón y batalla de flores de la V Fiesta de la Vendimia, por la Caja de Aborros y Monte de Piedad de Zaragoza, Aragón y Rioja, Hermandad Sindical de Labradores y Ganaderos de Logroño y el Círculo La Amistad, respectivamente

Sigue apasionamiento el dehate en la ONU sobre Bizerta

Francia continúa boicoteando la reunión

Ante la Asamblea se ha pre-

sentado un proyecto de resolu-

en el que se hace un llama-

SEDE DE LAS NACIONES del "enclave" de la Organiza- | jold, añadiendo que las Nacioto a boicotear la sesión de la te sobre Bizerta. Asamblea General de las Naciones Unidas hoy cuando se reanudo la sesión especial so- ción, apoyado por 32 naciones bre el problema de Bizerta.

Berad, y su adjunto estuvieron hoy estensiblemente fuera de co-tunecinas en torno a la reti-Nueva York, mientras los otros manecieron en sus oficmas fuera de la ONU, habiendo recibi-

rada de las fuerzas francesas de la base, reasirmando al mismo tiempo la resolucion aprobada por el Consejo de Seguridad para un "alto el fuego" y retirada de las tropas a las posiciones que ocupaban antes de producirse la lucha.

El primer orador al reanudarse el debate fue el delegado de Libia, do l'or Mohieddine Fekini, quien dijo que la "flagrante negativa" de Francia para cumplir la resolución del Consejo de Seguridad puede ser aseverada como testigo por el secretario general de las Naciones Unidas, Dag Hammarsk-

UNIDAS, 22.—Francia ha vuel- ción Mundial durante el deba- nes Unidas tienen títulos para aplicar sanciones. No obstante agrego, la Asamblea debo evitar "la senda de la pasión". Francia evacuar Bizerta y Tunez estar dispuesto para resta-El delegado francés, Armand miento para la celebración in- blecer un programa razonable mediata de negociaciones fran- para la retirada.

Intervino a continuación el docer Mario Amadeo, por Argentina, y dije que el acuerdo franco-tunecino de 1958 "no está demasiado claro" y que "no nos corresponde a nosotros decidir quien puede ser condenado por el fracaso por no llegar a un acuerdo"

"Nosciros no podemos -dijo- aceptar como un hecho que Francia es exclusivamente responsable por este fracaso".

Argentina reconoce las aspiraciones tunecinas, pero cree que Tunez "ha creado una atmósfera de tensión" en torno

(Pasa a la cuarta pagina)

Peregrinos barceloneses entregan a S. S. el Papa una imagen de la Virgen de Montserrat

El Padre Santo les dirigió cariñosas y aleccionadoras polabras

CASTELGANDOLFO, 22. — arrollo de la cuestión social, a El Padre Santo recibió en su la luz de la doctrina cristiana. residencia veraniega de Castelzobispo-obispo doctor Modrego. Los peregrinos españoles yo célebre santuario el Papa, entonces patriarca de Venecia, tifice como recuerdo de aque-Abadia de Montserrat

Juan XXIII manifestó segulgandolfo a más de seiscientos damente su complacencia al peregrinos de la diocesis dé recibir a un grupo tan nume-Barcelona guiados por el ar- roso de españoles. Recordo que había visitado dos veces España, añadiendo que conocia muy ofrecieron al Papa una artisti- bien las intenciones y los proea reproducción en madera de pósitos de estos hijos suyos, a la Virgen de Montserrat, en cu- través de las palebras de su venerado arzobispo. Dijo después que viendo la imagen de celebró la misa y permaneció la Virgen de Montserrat recoruna jornada. La imagen ha si- daba la emocion experimentado entregada al Augusto Pon- da el dia en que celebro la santa misa ante la "Moreneta", al lla visita y en agradecimiento comprobar el fervor de los es-LONDRES, 22. - El retrato Nueva York, en la citada can- por la reciente encíclica "Mater pañoles hacia la Santisima Virdel duque de Wellington, de tidad. Críticos, pintores, amigos et Magistra". La mayor parte gen, y dijo a continuación que Goya, recientemente adquirido del arte y numerosos diputados de la peregrinación estaba in- la presencia de los trabajadotegrada por obreros, pequeños res le hacía recordar la reciencomerciantes y artesanos y era te enciclica, en la que la Igieacompañada también por el sia ha querido elegir la pala-presidente diocesano de la Ac- bra justa sobre el valor que ción Católica y el delegado del debe darse al trabajo humanos Comité Diocesano de Peregri- "La encíclica, en electo -añanaciones. Se hallaban también dia el Papa- resume los funpresentes algunos sacerdotes y damentos de la vida social, trareligiosos behedictinos de la tando de los derechos y los deberes de todos. No es posible El doctor Modrego dirigió al una igualdad absoluta porque Papa fervientes y devotas pa- el Señor no nos ha hecho a labras, poniendo de relieve los todos iguales, pero haco falta sentimientos de vivo fervor no un esfuerzo constante para que sólo de los presentes, sino de las condiciones de los mas netodos los fieles de la diócesis cesitados sean atendidas por la

(Pasa a la quinta pigina) su recorrido por el limite fron- no, Charles Wrightsman, de hibía en la Galeria Nacional, tifícto sobre el creciente des- (Pasa a la quinta pagina)

Press) Kennedy pide a

una respuesta afirmativa sobre prohibición de pruebas nucleares

Acusación de Estados Unidos contra los comunistas en la Conterencia sobre Loos

aldente Kennedy ha dirigido ción de una Comisión interna-hoy un llamamiento a la Unión cional de control efectiva, cuan-un futuro de libertad. Aunque respuesta afirmativa, a los re-novados esfuerzos de Estados Unidos con objeto de llegar a Unidos con objeto de llegar a

hecha pública después de con-hecha pública después de con-lerenciar con el delegado iefe El Vietnam comunista —dijo mana oriental «ADN» ha inforvisto salir el jueves 24 de agosto hacia Ginebra, para lo que el presidente califico de "etapa decisiva en las conversaciones de las tres potencias.

Kennedy dijo: «Mr. Dean re tal mision. Llevara a cabo un que la nuevo esfuerzo para l gar a un ciones acuerdo sobre un tratado en torno a una efectiva prohibi-ción de pruebas nucleares. ción de pruebas nucleares. Supervisar y controlar la re-cuenta con mi total apoyo y tirada de las fuerzas militares con mi confianza».

Agrego el presidente que "nuestro propuesto tratado com porta las esperanzas de nuestro país y del mundo para librarse de un gran peligro, afirmando seguidamente que «los Estados Unidos continuan asignando la mayor importancia a aquellas negociaciones. Esperamos que la Union Soviética dará alguna respuesta afirmativa a este re-novado esfuerzo».

Como se recordará, el presidente Kennedy, en su conferentia de Prensa de la semana patada, dijo que el creia que la reanudación de la conferencia ginebrina el próximo jueves seria decisiva v que de esta nueva etapa se desprenderá si Rusia un acuerdo.—(Efe.)

GINEBRA. 22.—Los Estados aldos, por boca de su delegado en la conferencia sobre Laos han acusado a los comunistas de mantener «el engaño y falta de confianza» al oponerse a los controles internacionales efec-

tivos en Laos William H. Sullivan, iefe de la delegación en funciones, prederito oficialmente el «caso» nor-

as en relación con tal tratado que la Comisión de control internacional actúe de una mala libertado.

zas militares en las zonas en poder de los rebeldes en Laos. a pesar de nuestro preciso y especifico conocimiento de lo con-

Lo que proponen los Estados gresa a Ginebra con la más vi- Unidos -siguió diciendo- es que la C. I. C. realice estas fun-

Supervisar v controlar el «al-to el fuego» en Laos.

extranjeras de Laos.

Supervisar y controlar la cilicita re-introducción de tales fuerzas en Laos. (Los comunis-tas insisten en que esta tarea corresponde al nuevo Gobierno

en el mantenimiento de la neutralidad del reino. Sullivan dijo también que

deben constituirse equipos y centros de operación y que la autoridad encargada de llevar está dispuesta a dirigirse hacia debe tener libertad de movi-un acuerdo.—(Efe.) el derecho de inspeccionar los barcos, aviones y otros vehicu-los de transporte, para asegurarse de la ilegal importación de materiales de guerra.—(Efe.) DICE JOHNSON

WASHINGTON, 22.—El vice-

Hablabamos el otro dia de todo eso de la temperatura de agosto. En agosto, de mitad para atrás, va no aprietan tanto los calores. En muchas de sus noches, incluso se siente excesivo fresquecillo. Fese a esto, las gentes, por rutina, por inercia o por lo que sea, seguimos haciendo vida absolutamente veraniega, como si estuviéramos todavía en lo más riguroso de la canícula.

Bueno, sí, de acuerdo, es cierto. Pero tampoco vale exagerar. Continuamos emperrados en aparentar que seguimos pasando calor por hacernos la ilusión de que, con eso, prolongamos el verano. Mas cada vez lo aparentamos con mayores y más serias reservas mentales, esa es la ver-dad. Vamos que, apariencias a un lado, lo clerto es que ya no nos fiamos de agosto ni medio pelo.

Poco a poco, las gentes vamos comprendiendo que el refranero tiene muchisima razon: «en agosto, frio en rostro». Pues claro, hombre. Esa es «la fija». El que está en lo cierto es el refranero. Aunque todavía no tengamos el valor de reconocerlo ablerta y lealmente. Todo llegará,

Prueba de que ya vamos dejando de considerar a agosto como mes auténtica y rigurosamente estivat es que ahora, las ciudades «de tierra adentro» —a Logroño, que lo tenemos más cerca, ponemos nor ejemplo—, ya no pre-sentan durante este mes el tristísimo y desolado aspecto que ofrecian hasta hace poco.

Hasta no hace todavía muchos años agosto era el verdadero, el clásico mes del veraneo. Estábamos todos con-vencidismos de que era en agosto cuando uno tenía que sentir la necesidad de veranear porque entre todos, irre-flexivamente. Je habiamos puesto a agosto una terrible fama de caluroso. Y había que huir de sus presuntos ri-

Las ciudades del interior, en agosto, se despoblaban en masa Tha uno a la tienda de ultramarinos, a comorar salchichon y resultaba que en la puerta de la tienda de ultramarinos había un letrerito que decía: «Cerrado hasta septiembre. Iba uno a una oficina de esas a «sacar unos paneless. v resultaba que el de la ventanilla estaba con el mes de permiso. Se ponía uno enfermo, v resultaba que el médico estaba en Zarauz pegandose la vida padre Y así todo, vava. Agosto hasta hade noco, era un asco de mes. Era un mes muerto. Y las ciudades en agosto, cludades muertas. Ciudades desiertas, abandonadas, parally a da s. Hasta el gato estaba de veraneo. Terrible mes el de agoso nava los desheredados que teníames que ouedarnos en

Ahora, afortunadamente todo ha cambiado. En agosto se pueden «sacar papeles» en las oficinas lo mismo que en abril o que en noviembre. La tienda de ultramarinos está ahierta y tiene salchichón. Puede uno incluso pescar una infección gástrica de las gordas con todas las garantías de propta v eficez asistencia facultativa Agosto, en fin, ha recobrado el pulso. Está desconocido. Así da gusto. hom-

Es que las gentes, poco a poco, nos vamos dando cuenta de que eso del calorazo en agosto tiene mucho de camelo. No pasa de ser un lugar común que nos legaron nuestros abuelos y que nosotros hemos conservado en muy buen estado hasta hace poco. Ahora, de unos años a esta parte es cuando hemos empezado a considerar la conveniencia de desembarazarnos de el por inservible. Es en jullo cuando de verdad se pasa calorazo y se suda a chorros.

En consecuencia, son va muchos los que prefieren jullo nara refrigerarse con las ondas marinas o las frescas brisas serranas, aunque agosto siga conservando fedavia muchos y muy fervientes partidarios. Eso es lo bueno. Así, la desbandada pacia la periferta de nuestra geografía se reparte, y las ciudades ya no aconizan en verano. Esto, para quienes siempre hemos considerado la posibilidad del veranceo como una de tantas fantasías irrealizables, es la eran cosa. Agosto va no es problema. Metor dicho agosto va no es más problema que marzo o que diciembre. En agosto se puede vivir bastante bien... con tal de que uno tenga con qué Pero bueno, ese problema es de todos los meses.

Ha cambiado, pues, radicalmente la fisonomía de agosto do unos años a esta parte.

Es, sencillamente, que las gentes cada vez le tolerames menos que siga presumiendo de calorazo con tan escaso

Claro, hombre. Si quiere presumir de algo, que presuma de frío en rostro, que es lo suyo.

* * * Nuevos casos atendidos por la Hucha Popular: Tres botes de Pelargón para otros

tantos pequeños. Y dos frasquitos de Neosyncro bin cuarto» para una nena enfermita.

El superfosfato de cal queda

en cabeza de todos los abonos

fosfatados en los ensayos compa-

rativos de rendimiento

ABONAD CON

SUDERE SERVICE DE LA COMPANIE DE LA

Importe de todo esto en factura global redondeada, ciento setenta y cinco (175) pesetas.

Aportaciones recibidas, ninguna. Resulta per tanto, que el fendo general cifrado el otro dia en mil ochocientas ochenta v siete (1.887) pescias, pasa hov a las mil setecientas doce (1.712).

La Vida en la Ciudad

Sigue la extraordinaria demanda de ocalidades para la verbena del día 26 Vespa Club presentará una carroza al Pregón y botalla de flores

Se ha iniciado la decoración de los stands en la Feria del Vino

bena del sábado de la presenproclamar las representaciones este año se han inscrito al Pregón y batalla de flores de la V

Fiesta de la Vendimia Riojana. pios y extraños. Con el fin de dar el mayor número de facilidades, en la Secretaria de la Comisión organizadora (Miguel Villanueva, 7, segundo derecha), se facilita un características. plano del recinto para que los asistentes puedan escoger las mesas preferidas o para su gusto mejor colocadas. Como también se reservan las mesas. se brinda al público la oportunidad de poder disponer comodamente y con la debida antelacion de sus lugares más esco-

Una de las sociedades que con más enfusiasmo viene colaborando en las sucesivas ediclones del Pregón y batalla de flores de las Fiestas de la Vendimia Riojana es el Vespa Club, cuyos componentes ponen siempre en la comitiva una nota de simpatía y de buen gusto. Este año no podía faltar esa colaboración desinteresada y sincera y Vespa Club ha inscrito también su carroza para la edición de 1961.

Nota característica de la jornada en el recinto de la Feria del Vino fue ayer la iniciación

AGENTE

precisamos para ventas ma-sivas. Excelentes condiciones. Referencia 3.579. Oficina de Colocación.

CARLOS GIL

HA REANUDADO SU (CSP., n.º 212)

HA REANUDADO SU CONSULTA. (CSP. n.º 213)

Mz. Herrera

HA REANUDADO SU CONSULTA.

(CSP. n.º 209)

Durante el día de ayer con- de las obras de preparación en tinuó la extraordinaria deman- muchos de los stands contratada de localidades para la ver- dos por firmas riojanas y de ámbito nacional. Las obras înite semana, dia 26 de agosto, ciales de ornamentación proque es la fecha senalada para meten asegurar que esta III dor civil han sido sancionadas despacho al mediodia con todos femeninas de las carrozas que de ser un derroche de buen men Bustamante Gavilán, de las visitas del alcalde de Ausenando la admiración de pro-

> De igual modo van avanzadas las obras de la fachada de acceso principal que han de reunir, a no dudarlo, idénticas

Representante de aparatos electrodomésticos

para Logrono y su provincia necesita firma mundialmente conocida, Necesario que tenga experiencia en la venta de artículos electrodomésticos e introducido en el comercio. Diri-girse por escrito con

referencias al: Apartado 627. - MADRID

NOTICIAS DIVERSAS

Cupón pro-ciegos.-En el sorteo celebrado ayer, resulto pre- Valeriano. miado el número 944.

Los cupones terminados en 44 están premiados con 25 pesetas: cada uno.

Temperaturus de ayer: Maxi-, de su titular. ma, 28'2, a las 16; minima, 12'2, Desde las primeras horas de a las 7 de la mañana: media, la mañana, la feligresia acudió

número 33

Concierto. — Programa de las A las diez y media se celebró

la muleta", pasodoble, Oropesa; gelio, el predicador de la nove-'En un mercado persa", Ketel- na. P. Carrillo de Albornoz, en bey, y selección de "La genera- breves y elocuentes palabras,

Vives. Lavapies", Barbieri,

Notas militares

NOMBRAMIENTO.—Se nombra capitán general de la V Región Militar al teniente general don Luis Zanon Aldalur.

CURSO.—Se convoca un curso para oficiales (capitanes y tenientes) que se desarrollara en la Escuela de Aplicación de Caballería y de Equitación del Ejército, con arreglo a las normas que publica el D. O. de fecha 17 de agosto de 1961. Duración, del 2 de octubre al 5 de diciembre de 1961, ambas fechas incluidas. Condiciones que han de reunir: Pertenecer a la escala activa, grupo de mando de armas. Número de alumnos, 26: Trece capitanes y trece te-

MANDOS. — Designado pará el mando y dirección de la Escuela Militar de Montaña, al coronel de Infanteria de la escala activa don Adolfo Garcia Calvo, cesando en el de la Agrupación de Infanteria Pavia número 19.

CURSO DE MANDO. - De división al que concurrirán los coroneles y tenientes coroneles que se relacionan en el D. O.

de fecha 19 de agosto. RECOMPENSAS.—A propues-ta del ministro del Ejército, se concede la Gran Cruz del Mérito Militar con distintivo blaneo al presidente del Tribunal de Cuentas, don Eduardo Aunós Pérez, y al director general de Asuntos Consulares, don Reux de Iturnaga y Codes.

CHIRD FILMES Hace 25 años

LA JORNADA EN EL GOBIERNO CIVIL

bre, al despache del señor go- dor civil de la provincia, don bernador civil, se nos entrego Ramón Castilla Perez, quedanla siguiente nota:

la Superioridad, se ha ausenta- Antonio Martínez Breton, pre-

Sanciones gubernativas

Por el Excmo, señor gobernaedición de la Feria del Vino ha con 1.500 pesetas de multa Car- los jefes de servicios y recibió gusto, armonía y colorido, ga- 46 años, y Valentina Andrés de lio y del alcaide de Alcanadre, Castro, de 43 años, domiciliadas en la capital, por faltas a la moral,

BUTACONES OREJAS

a 1.600 pesetis pareja REPARACIONES ONCE DE JUNIO, 23. Bajeras.

TAPICERIA FUDIO

Las misas que se celebren mañana, jueves dia 24, a las 7'30, 8, 8'30, 9, 9'30 y 8 noche, en el altar Mayor de la Parrequia de los PP. Carmelitas, serán aplicadas por el eter-no descanso del alma de DONA CARMEN TRINCADO MAR-en régimen diurno ZANA (q. e. p. d.), que falleció el día 24 de agosto de 1936.

Su viudo Justo Murúa, e hilos, agradecerán la asistencia

SECCION RELIGIOSA

SANTOS DEL DIA

San Eleaza, San Victor y San LA NOVENA AL INMACULA-

DO CORAZON DE MARIA Con gran esplendor se celebró ayer en la Parroquia del Corazón de María la festividad

20'2. Presión atmosférica, 734. al hermoso templo parroquial Farmacias de guardia para a honrar a la Santisima Virhoy.—Señorita Maria Angeles gen. El Rosario de la Aurora se Alonso Martínez, Duquesa de vio concurridisimo. La Iglesia la Victoria, 21, y don Saturnino se vio llena de fieles en todas Garrido García, Plaza de los las misas e incontables fueron Héroes del Alcázar de Toledo los que se acercaron a recibir la sagrada comunión.

obras que interpretará la ban- la misa solemne, oficiada por el da de música de la Academia reverendo P. P. F. Valbuena, Provincial hoy, miércoles, a párroco y Superior de la Colas ocho y media, en el Paseo munidad, y el Orfeón de los del Espolón, bajo la dirección Padres Corazonistas, con gusto del maestro don Eliseo Pinedo: y afinación, interpretó la misa hablo de les triunfos del Cora-Segunda parte: "Danza es- zón de María en el Cielo, hapañola número 5", Granados, ciendo al Hijo de Dios hombre; y selección de "El barberillo de del hombre en la Tierra haciéndole hijo suyo, y del demonio en el infierno por su correden-

Durante todo el día desfilaron por la Pardoquia multitud de devotos con el fin de ganar la indulgencia plenaria, Por la tarde salió del templo parroquial la procesión, en la que tomaron parte multitud de fieles entonando cánticos en honra del Corazón de María, y al regreso, después de breves palabras de circunstancias, se entono por todos los asistentes el himno del Corazón de María,

Felicitamos a la Comunidad de Misioneros, en particular al reverendo Padre Valbuena, al-P. Careceda, que ha dirigido la parte musical, por la brillantez de esta novena,

00000000000000000000000 REMOLQUES «DAF» B-7 Tons.

W --- W ---



VENICULOS INDUSTRIALES Y MOTORES, S. L. FERIA DE MUESTRAS BH.BAO. Stand n.º 1.521. Oficinas: Gran Via, 66. BHLBAO.

do de esta provincia, para cum-plimentar una misión oficial, 'Al acudir, como de costum- el excelentísimo señor gobernado interinamente en el cargo "Debidamente autorizado por el ilustrisimo señor don Juan sidente de la Excma. Diputación, y de la Jefatura Provincial del Movimiento, el subjefe provincial, don Fernando Tejada Vélez".

El señor Martinez Breton

Notas oficiales

ESCUELA DE MAESTRIA INDUSTRIAL de LOGROÑO OTRA CONVOCATORIA DE BECAS

El "Boletin Oficial del Estado" de 21 actual anuncia concurso público de méritos para la adjudicación de becas para el acceso por convalidación de estudios del Bachillerato General a la Oficialia Industrial, asignándose a esta provincia las siguientes:

Tres becas de 8.000 pesetas para alumnos cuya residencia familiar no coincide con la del Centro y cursen la enseñanza

Tres becas de 3.000 pesetas para alumnos que tengan su residencia familiar en la misma localidad que el Centro de estudios y cursen la enseñanza en régimen diurno.

Para poder solicitar estas becas es preciso tener aprobados como mínimum tres cursos del Bachillerato general, Los impresos se facilitan en

la Secretaria del Centro, terminando el plazo de admisión de solicitudes / cinco de septiembre próximo.

DELEGACION DE LA VIVIENDA

Se recuerda a los constructores de viviendas acogidas a los beneficios de ayuda estatal la obligación de colocar el reglamentario cartel anunciador de las obras, señalándoseles que en lo sucesivo será exigido de modo riguroso como previo a toda visita y tramitación de *- ×-

HAMBRIOS, ESCURREPINIOS de Railite o Fantesit

Infinidad de colores.

Industrias Juan Cruz Ortiz

Vélez de Guevara, J. C. (Junto Parroquia de Valvanera).

ANUNCIOS OFICIALES

Subastas cebada y avena

La Sección Trilladora de la Cooperativa del Campo de la de cebada v 3.000 kgs, de avena aproximadamente, bajo el pliego de condiciones obrante en ma de todos estos cultos, y al la Secretaría de la Hermandad. Ausejo: 21 de agosto de 1961.

-El Jese de la Sección Trilladora, José Luis Saenz Pérez.

CALIFICACION MORAL DE ESPECTACULOS

CINE

La chatte, 3-R. El sexto fugitivo, 3. La vida por delante 2. Si no amaneciera, 3. baile de los malditos, 3-R. Un domingo maravilloso, 3. Dos pasiones y un amor, 3.

Los números que figuran a continuación de cada titulo expresan la calificación mora deda por la Ofi-cina Caltifeadora de Espec-táculos: 1-Todos, incluso niños I-R. Infantil, con re-paros. 2-Idvenes. 3-Mayo-res. R. Assvores, con re-paros. 3-Mayo-res. 3-May grosa,

DOMINGO, 23 DE AGOSTO

EN EL EXTRANJERO:

La Prensa de Berlín daba la noticia de que habla sido asesinado en Madrid el ex director de «ABC» señor Santamaria.

EN ESPANA:

La aviación nacional bombardee el aerodromo de Getafe, destruyendo una concentración de aparatos roios. Las columnas que operaban en Asturias ocuparon Cangas de Narcea, y las de León, el Puerto de Somiedo.

-Llegó a Burgos un camion con viveres, prendas de vestir y otros articulos dona-dos por la ciudad de Haro para las fuerzas combatientes. La señorita Julia Caño, en nombre de la Comisión que hizo entrega de dichos obseción por los micrófonos de Radio Castilla.

—Comenzó en Madrid la retirada del personal de di-versas Embajadas extranjeras. El primero en retirarse

tue el de la Embajada de Estados Unidos.

EN LOGRONO:

Por la tarde, el comandante militar, general Alvarez.

Arenas revisto en el Pasco del Espolón al Batallen de Voluntarios de Clavijo, al que dirigio una vibrante alocu-

cion.
—El gobernador civil publico una circular con normas para que en toda la provincia pudieran flevarse a ca-bo con la oportunidad debida las operaciones de trilla

HACE SU ANOS

En Bilbao se celebro la cos rrida con nueve toros para los diestros Gallo Cocherito y Manolete. El primero estu-vo mal y escucho broncas; Cocherito bien en su prime ro, del que cortó la oreja. Mandete bien en el que mato. Por falta de luz se suspendio la corrida al salir el betavo toro. Los toros fueron de Parlade, Murive y Uzeola, La entrada buena.

-Comenzaron en Prado Vielo las labores para dejar en buen estado el servicio del nerodremo.

Le fue concedido el em-pleo de teniente de inventeros al alumno don Manuel de las Rivas Amorena.

—Para actuar en la plaza de toros después de San Ma-teo, fue contratada la compa-fila de circo de Simón Assas.

-Las temperaturas registradas este día en Logroño fueron las siguientes: Maxima al sol. 29'2 grados; a la sombra, 24'2, y mínima, 12'2.

Importante Empresa de Lo-grono necesita VIAJANTE joven, con alguna experiencia y conocedor de la zona Razon, NUEVA RIOJA.

La Colonia Escolar del Hogge Provincial

REGRESO AYER DE SAN SEBASTIAN

En vagón especial enganaliado al tren correo, regreso en la Hermandad Sindical de Labra- tarde de ayer de San Sebastián dores y Ganaderos de Ausejo la colonia, escolar del Hogar subastará el próximo día 27, a Provincial, que ha permanecilas 11 de la manana, 12.000 kgs. de desde el 21 de julio en a capital guipuzcoana, alejada comodamente en el grupo "Ignacio Zuloaga"

Impedido por inexcusables obligaciones de su cargo, no pudo salir a recibirles el ilustristmo señor don Juan Antonio Martinez Breton y ausente de nuestra capital el vicepresidente y diputado visitador, don lose María Fernandez Azcona, lo hicieron, en representación de

la Corporación Provincial, el administrador del Hogar don José Lacalzada Biel, v la reverenda Madre Superiora de los establecimientos benéficos, que, recogieron expresivas muestras de gratitud de los familiares de los niños que esperaban en la estación la entrada del convey, con ruego de que se transmitiera al señor presidente, quedando muy bien impresionados del excelente aspecto de todos los expedicionarios, ya que el veraneo les ha mejorado sensiblemente sin que haya habida que lamentar ningun incidente

desagradable, Blen venidos sean los peque dos ecogidos

Contiene ácido fosfórico soluble en el agua y, además, azufre, calcio y elementos menores

CHATTLERA OF ESPECIACIOS

Desde las 5 T. Menores Precio: 5 ptas. Ultimo día 1.-Las apasionantes aventuras del más audaz de nues DIEGO CORRIENTES EN TECHNICOLOR Con José Suárez y Marisa de Leza

2.—El simpático film LIMOSNA DE AMORES Con Lola Flores y Miguel Aceves Meiía

AVENIDA Desde las 5
A. Mayores
1.—U L T I M O D I A. El film más intrigante del mago del «suspense» Alfred

PANICO EN LA ESCENA Con Jane Wyman, Richard Todd, Marlene Dietrich y Michael Wilding

2.—Reestreno del sensacional film del Oeste EL SEXTO FUGITIVO Technicolor) Con Richard Widmark y Donna Reed

A. MAYORES Gran programa doble
—ESTRENO: La fama, el amor, el temor a perderlo tedo... Nada le detuvo en su noble sacrificio NUNCA ES TARDE PARA

AMAR Libertad Lamarque, Carlos Cañedo y Martha Valdés 2.—Un REESTRENO de la máxima categoria LA CHATTE Françoise Arnoul y Bernard Wicki

tronton A. Mayores 1.—ULTIMO DIA de la película más deliciosa de muchas temporadas PAPA SE QUIERE CASAR Technicolor - Cinemascope Con Domenico Modugno, Antonella Lualdi, Linda Christian y Mina 2.—El monumental reestreno

EL BAILE de los MALDITOS (Cinemascope). Con Marlon Brando, Montgomery Clift, Dean Martin v May Britt

Moderno Hoy, continua desde las 5 Programa doble! A Mayores 1.—EXITO SENSACIONAL. Una aventara estremece-dora... que Vd vivirá con pasión, ¡ULTIMO DIA! REGRESO DE LA ETERNIDAD

Con Robert Ryan, Anita Ekberg y Rod Steiger 2.—El divertido film LA VIDA POR DELANTE Analia Gadé y Fernando Fernán Gómez

Olympia Cont. desde las 5 A. MAYORES Grandioso programa doble 1.-GRAN EXITO: Un descanso a la semana, una fiesta al año y una mujer para toda la vida

UNA HECTAREA DE CIELO M. Mastroianni-R.Schiaffino 2.-La gran película

SI NO AMANECIERA Con Charles Boyer, Paulette Godard y Olivia de Havilland

Kialto A. Mayores
1.—ULTIMO DIA. La más emotiva historia de amor, en el delicioso film UN DOMINGO MARAVILLOSO

Con Danielle Darrieux y Bourvil —El sensacional reestreno DOS PASIONES Y UN

AMOR EN TECHNICOLOR Con Sara Montiel, Mario Lanza y Jean Fontaine

ACCIONES

MADRID, 22.-La Bolsa comienza orientación comprado en la mayoría dando origen a diferencias positivas apreciables como 35 puntos en Mi-Azucarera; 13 en Ebro: 10 en Urba ces de menor cuantia. Los retroce Banco Hipotecario; 8 en Banco Ex 176 (-2); H. Chorro, 159'50 (-0'25); terior y Auxiliar, y 7 en Ponferra H. Española, 285: nuevas, 278 (2); da. Al cierre era visible el predo novisimas, 265 (2); Iberduero, minio de la demanda.

(-8); Hipotecario 350 (-10); Cende los corros de valores industriales, tral, 850 (1); Español Crédito, 990; Hispano Americano, 794; Mercantil, 359; Popular Español, 460; Rural nas del Rif: 24 en Guindos: 17 en Mediterraneo 237; Electro Viesgo 215 (15); Eléctricas Leonesas 173 nizadora Metro; 9 en Banco de Cré (2); Reunidas Zaragoza, 153 (3); dito Industrial y ocho en Dragados nuevas, 143; Fuerzas Eléctricas Ca-Construcciones y Española de Po taluña, 238 (3); nuevas, 240 (4); trólcos, además de numerosos avan. Fenosa, 216 (1); H. Cantábrico, 180 na importancia, como 10 enteros en la, 285; nuevas, 278 (2); novisimas,

346'50 (3'50); nuevas, 336 (2); H

¡La más apasionante y romántica

historia de amor!

El mundialmente famoso romance de

George Ohnet, que emocionó a

nuestras madres y ahora conmoverá

a todas las mujeres

ANTONIO VILAR

TECHNICOLOR-CINEMASCOPE

Mañana ESTRENO

AVENIDA

CINEMA presenta el

WARNER FESTIVAL

*in programa compuesto por

un sensacional film de acción

y los más simpáticos dibujos

animados.

La amenidad y el interés en

el mejor programa cinema-

fecha.

tográfico

Con el impetu arrollador de la más

gigantesca epopeya bélica...

Llega muy pronto a Logroño

LOS JOVENES INVASORES

MAÑANA el Frontón

VENGADOR

CRESSES SERSACIONAL PROGRAMA

(2); Saltos Nansa, 140 (6); Saltos Banco Crédito Industrial, 183 Sil, 211 (4); Sevillana, 192 (-1); la semana con negocio firme y (9); España, 767 (-3); Exterior, 450 U. E. Madrileña, 214; nuevas 196'50; Aguila, 677 (2); Azucarera General 213 (17); Ehro, 500 (13); Financie ra y Minera, 276 (1); Portland Varderrivas, 407 (-3); Hidrocivil, 114; Dragados y Construcciones 238 (8); Encinar de los Reyes, 62; Alcázar. 82 (1); Asturiana, 69'50 (0'50); Ba mi, 101 (1); Ceisa, 100 (1); El Carmen, 76 (-3); Fisa, 250; Hispana, 92; Metropolitana, 145 (-4); Ur (-2); novisimas, 176 (-2); H. bis 97 (-1); Urb. Metropolitana. sos han sido escasos, perc de algu- Cherro, 159'50 (-0'25); H. Españo, 650 (10); General Inversiones, 175 (-2); Insa, 137; Vamosa 133; Minas Rif, 490 (35); Duro Felguera, 234 de Noé, el segundo padre del Pero cada vez llega más gen-(-3); Guindos, 120 (24); Ponferra da, 868 (-7); Campsa, 198 (4'50); Tabacalera, 209 (-1); Naval ordi narias 156 (-2); Isleña Maritima 140 (2); Pesquerías Bacalao, 100; Na vai Levante, 147 (1); Cros, 540; Ex plosivos, 423; Hidronitro, 154; Ib6 aica Nitrógeno, 135 (3); Petróleos, 588 (8); Resinera, 225 (2); Hermes, 560; Altos Hornos, 246 (6); Seat, 306 (6); Auxiliar Ferrocarriles, 290 (-8); Santa Bárbara, 147 (2'50); M. Madrileñas 65 (5); Material y Construcciones, 142 (2'50); Marco ni, 116 (1); Telefónica 211; nuevas 208 (2); Fefasa. 149 (2); Sniace 325; Aviaco, 68; Metrc, 176.

género humano.

siones sirias, pues la ciudad se

encuentra a muy escasa distan-

del patriarca por aquellos tierras viene de antiguo.

EXPLORADORES E

INVESTIGADORES

Muchas han sido las expedi-

ciones que en los últimos años

han escalado las abruptas y es-

tériles laderas del monte Cudi

en busca del Arca de Noé o, al

menos, de vestigios de alguna

antiquisima civilización que pu-

vestigadores ingleses. franceses,

norteamericanos, alemanes e

italianos han buscado y escar-

meseta de Anatolia. La más re-

ciente ha sido una expedición

americana que había explora-

do auteriormente el monte

Ararat -otro de los lugares en

que, segur la tradición, quedó

depositada el Arca de Noé trás

secto metalico voló sobre el

sus ultimos escondrijos, con los

mismos resultados negativos

que las expediciones anteriores.

Sin embargo, a pocos kilóme-

tros. un poco más abajo, en la

ciudad de Cizré, basta atrave-

sar un oscure portal encalado

cubierto con techo de paja, pa-

un viejo sarcófago de madera

LA TUMBA DE NOE

El sarcófago, siempre cubier-

to de exvotos, mide cuatro me-

tros y medio de largo, lo que

ios investigadores.

BILBAO

COTIZACIONES

ACCIONES Banco Biibao, 955; Banesto, 995; Guipuzcoano 740; Vizcaya, 975; Ferrocarriles Vascongados, 119; Suburbanos, 112'50: La Robla, 125; Aznar, 250; Vascongada, 172; Bilbaina, 170; Viesgo, 211; R. Zaragoza 152; nuevas, 146; Fecsa grandes, 238; Espafiola, 285; nuevas, 178; novisimas. 266; Iberduero, 345; 1960 336; Sil, 210; Sevillana, 194'50; Rif, 480; Menera ordinarias, 330; derechos, 525; Hornos 244; Basconia, 358; nuevas, 1.300; Babcock, 420; nuevas, 1.385; Euskalduna, 225; Santa Barbara, 147; Mondragón, 455; Naval, 155; Ebro, 490; Azucarera, 207; Campsa, 199; Telefónicas, 213; Químicas, 829; Papelera, 445; Explosivos 419;

Lider indio en «ayuno hasta la muerte»

NUEVA DELHI, 22. - El lider Sij Tara Singh ha iniciado hoy la segunda semana de su "ayuno hasta la muerte" y, según sus médicos, se encuentra en precarias condiciones físicas.

Un médico de Nueva Delhi, el doctor Amir Chand, ha informade a la familia de Singh que / ra encontrarse en una habitaéste corre peligro de sufrir un clón estrecha y larga, donde, en

Todos los esfuerzos para que de enebro, reposan los restos del Singh suspenda su ayuno han viejo patriarca... Pero esta hisfracasado, y aunque el primer toria no inspira confianza a ministro, Nenru, parece puesto a conversaciones, ha desestimado hasta ahora cualquier intento para dividir el punjab o para que el punjab sea la única lengua del Estado.

La ciudad de Cizré es la lo, hace pensar que Nos era un calidad más calurosa del Me- gigante. El suelo de la habitadio Oriente. Temperaturas de ción —una especie de cueva de nasta 52 grados a la sombra se paredes húmedas a la que se registran en ella durante la llega por un estrecho pasadizo temporada estival. Sin embar- que finaliza en una puerta esgo, la fama de Cizré no reside trecha y alta— está cubierto de magnificas alfombras persas deen este hecho, sino en algo mucho más insospechado y atraterioradas por el moho. Huele yenten la tradición asegura que a humanidad, a podredumbre en ella se encuentra la tumba y el aire es casi irrespirable te: mujeres tulidas que espe-Cizré está situada en las fals ran ser curadas; anciados dedas del monte Cudi, uno de los crépitos que confían en un mimás altos del país, y en las lagro que prolongue su vida márgenes del río Dicle. Fue otros cien años; niños, jóvenes margenes del río Dicle. Fue otros cien años; niños, jóvenes construida haco cientos de que buscan novio... Y ahora, años y aún se conservan parte turistas, cientos de turistas que de las fortificaciones erigidas llegan en grandes autocares. para defenderse de las incura pues el Gobierno turco acaba

La tumba de Noé se

Se encuentra en una vieja cueva de Cizré, la

ciudad más calurosa de Oriente

cia de la frontera. Precisamenrra de nadie. te en ella se alza todavia sobro Probablemente, éste será el el río Dicle, entre los dos paifin de una vieja tradición que ses, un viejo puente que lleva se remonta a miles de años. el nombre de Noé, lo que con-Porque, lo mismo que ahora llefirma que la tradición del paso gan estos turistas, vendrá un dia un grupo de sabios que querrá abrir el sarcofago para ver lo que hay dentro. Y se lo lleanalizarlo. La Ciencia dirá entonces su palabra y las muje- siempre.

de construir una carretera, ha-ciendo practicable este rincón

del país que antes era un tie-

Original monera de protesta de un francés imposibilitado venera en Turquía

LILA (Francia septentrional) 22. - Los habitantes de Wargnies-le-Petit, aldea poco distante de Lila, llevan nueve horas oyendo sin cesar la campana de su iglesia.

El celoso campanero no es sino un pensionado por imposibilidad física, André Philippe de 35 años de cdad, que está descentento con el mporte de su pensión y que no ha encontrado forma mejor de expresar su protesta que encerrarse en la torre de la iglesia en unión de su familia y hacer sonar ininterrumpidamente la campana .- (Efe).

res ya no podran llevar alli la cuna de sus hijos para pasaria por la tumba y pedir al patriarca un buen parto. La Ciencia habra ganado, pero la tradición habrá perdido una hermosa historia que nos habla de un viejo centenario que. un día, cansado de caminar por crestas y valles, subió al alto monte que domina la ciudad y contemplo la multitud de sus descendientes que habían povaran para estudiarlo y para blado de nuevo la Tierra tras el Diluvio, y se durmió para

Si la maniobra comunista es

gan en un momento peligroso.

Como se sabe, Corea del Sur

tiene actualmente un Directo-

manera automática durante los

cesita ayuda para salir del pro-

blema y es lógico pensar que

tico. Los seguidores de Chung

le su economia y que para ello es preciso que el Directorio Mi-

Es así como Corea del Sur se

ha encontrado con que sus alia-

dos tradicionales se han vuel-

to de espaldas a sus problemas,

mientras los comunistas empie-

zan a hablar de "paz", "reuni-

ficación" y otros términos ilu-

sorios. No es muy difícil com-

prender el sentido que esto

tiene en la masa popular. El

Gobierno es claramente hostil

al comunismo y está dispuesto

a volver a combatir contra él

si fuera necesario, pero su des-

crédito ante la población va

aumentando de día en día. En

varios discursos se ha hablado

de una duración de dos años

para el Directorio y que luego

se pasaría a un Gobierno Civil,

pero parece demasiado aventu-

Como epilogo y rasgo ejem-

plar de esta fiesta nacional el

la libertad a miliares de presos

dos de haber realizado activi-

dads contrarrevolucionarias. Un

buen gesto que, contra lo que

se esperaba, ha sido acogido

el pueblo. Los coreanos están

ENRIQUE AROCA

"Europa Press"

rado confirmar esta cifra.

Corea del Sur celebra la fiesta de su independencia

diera enlazar con las fuentes de la Biblia. Exploradores e inestudiar la «reunificación» de ambas naciones

Después de los festejos del 27 bía ser como la de las dos Ales de julio, en que tanto Seul co- manias, pero no era preciso. mo Pyong Yang celebraron con gran brillantez el VIII aniverpura propaganda o se propone sario de la paz en la penínsualgún nuevo objetivo, nadie lo sabe. En cualquier caso, estas la, Corea del Sur ha conmemo-

ras nacionales y varias emisoras entonaron el himno patrio, general Chung Hee, que subió tratando de infundir un poco al Poder el pasado 18 de mayo. de ánimo a la población, que Sigman Rhee gobernó de una no parecia demasiado entusiasmada. Puede decirse que, al últimos años, y el país se encontrarlo de en Pyong Yang, cuentra en una crisis económidonde se celebró el XIII ani- ca imperiosa, Corea del Sur neversario de la "independencia" con gran ruido de carros de combate y de desfiles militares los únicos llamados a prestar (el pasado primero de mayo), auxilio son los norteamericaen Seul no ha habido nada de nos. Pero Washington no acoparticular. El único espectacu- gió con alegría el golpe militar lo digno de ser narrado es la que derribó a su aliado Rhee, concentración realizada en el y se ha negado a dar más ayuestadio deportivo de la capital, das a una dictadura coreana, que fue estropeada por un je- poniendo el pretexto de que el ven que se hizo el hara-kwi en régimen actual no es democrápresencia de la autoridad máxima de la nación, general Park Hee argumentan que el único Chung Hee, El insólito hecho método para implantar la dedejó perpleja a la multitud, mocracia en Corea del Sur es pues el hara-kiri va siendo ya conseguir una ayuda que niveun espectáculo poco frecuente, gracias a Dios. Parece ser que el joven queria pedir algo al litar se mantenga jese del Directorio Militar y se precipitó hacia él, pero, atrapado por la Policia, que temia fuera a realizar algún atentado, se quitó la vida ante setenta mil espectadores.

El resto del día transcurrio

Un coreano se h.zo el hara-kiri ante el general Gung Hae bado entre la tierra y las rocas de esta montaña que separa el valle de Mesopotamia de la en el estadio donde se delebraba la Fies'a Nacionat

rado el 15 de agosto su XIII voces de sirena comunista lleel Diluvio— y disponía de un helicóptero. Días y días, el inaño de su independencia. Bajo una temperatura abrasadora se han izado las bandemonte Cudi, explorando hasta rio Militar, encabezado por el

> sin más incidentes. Los periódicos dedicaron grandes articulos a recordar el 15 de agosto de 1945, cuando fue proclamada la República bajo la presidencia de Sigmann Rhee. Se explicaba d'et a ll a damente la ocupación del país por China y Japón y como, durante la conferencia de El Cairo de 1943, Roosevelt, Churchill y Chiang-Kai-Chek decidieron que Corea dehería ser "libre e independiente" al terminar la guerra. Aunque los vencedores de los japoneses fueron los norteamericanos, los rusos se apresuraron hastante en hacer su entrada triunfal en Corea, que Directorio Militar ha concedido efectuaron el 10 de agosto de 1945, mientras los yanguis lo políticos, entre los que se enhicieron el ocho de septiembre cuentran siete generales acusadel mismo año

> Pero la noticia sensacional de toda la fiesta de la independencia, no fue dada en Seul, sino en Pyong-Yang. La emisora también sin gran alborozo por de esta ciudad anunció oficialmente que el viceprimer minis- empezando a perder su capacitro de Corea del Norte había dad de en usiasmo y esto es propuesto al Directorio Militar muy peligroso en un pueblo de Corea del Sur una entrevis- que tiene frontera con un país on objeto de estudiar la rerificación de las dos Coreas. No dito si esta reunificación de-

¡HOY! en el... Cinema DIANA EXCEPCIONAL ESTRENO

La fama, el amor, el temor de perderlo todo... NADA le detuvo en su noble sacrificio

NUNCA es tarde para AMAR

Libertad LAMARQUE

CANEDO

El dinero ni la gloria no pudieron realizar el milagro de darle un hijo

ADEMAS... y de REESTRENO, la magnifica pelicula

«LA CHATTE»

Con Francoise ARNOUL y Bernard WICKI (MAYORES CON TITA desde las CINCO,

SALA perfumada por TORINO

************************ iiHOY!! TEATRO BRETON NOCHE: 10'45. UNICO DIA DE ACTUACION! TARDE: 7'30.

PRESENTACION DE LA GENIAL ESTRELLA

LOLITA SEVILLA (Suprema intérprete de la canción)

Con el ESTRENO de su MARAVILLOSO ESPECTACULO ANDALUCIA EN

Fantasia lirica, original de Camilo Murillo; música del Maestro Garcia. Morcillo. Con LOS PAYADORES (Famoso conjunto músico vocal). LES JOSEPHINES (Atracción internacional de acordeonistas). BALLET CHICAS de ESPAÑA. TOÑA RADELY. Ricardo Ojeda (actor cómico). Luis MOSCATELLI (tenor cómico) y MANOLO GARCIA (primer bailarin).

(APTO PARA TODOS LOS PUBLICOS) Taquilla abierta desde las cuatro tarde. **BUTACA: 35 PESETAS**

(Dos únicos días) 26 y 27, sábado y domingo.

JOSE OSUNA presenta a JOSE BODALO, MARIA ESPERANZA NAVARRO y ANTONIO PUGA, en ¡LA OBRA MAESTRA DEL «SUSPENSE»!

TRAMPA PARA UN HOMBRE SOLO

Advertencia: Encargos en taquilla desde hoy.

(Viene de primera pagina)

la base de Bizerta y ha agravade la situación. "Si Túnez consideraba que Francia se nega- diendo que los argumentos norba a negociar de acuerdo con el

Deploró el delegado argentino los intentes de algunas na- lución, ciones de ampliar la cuestión, incluvendo otras bases en terri- nido el delegado yugosiavo, Mitorio extranjero y dijo que di- se Pavicevic, que se mostró a Finalmente dijo que Francia bién apoyo la resolución. tiene una definitiva obligación do con la resolución del Consejo de Seguridad, añadiendo: "No creemcs que sea demasiado tarde para Francia cumpli- UNIDAS (Nueva York), 22. mentar esta decisión".

Tomo la palabra seguidamentaron y resistieron a las fuerzas pendencia de los pueblos. rusas en su suelo y que fueron roso de su retórica".

han sufrido en Túnez y dijo ción adoptada por el Consejo que la disputa de Bizerta es el pasado día 22 de julio y soliamigos de los Estados Unidos, tipulado. nación que ha "trabajado con !

nes en Africa del Norte pueden, son "totalmente injustificada,". nez sobre Bizerta -dijo-, pero contra Rusia. el problema estriba en relacionar esto con la actual disputa. (Leopoldville), por su parte, di-Ninguna parte debe adoptar jo que la acción francesa consuna acción que pueda llevar a tituye "un acto de agresión un empeoramiento y deben evi- contra el continente africano" tarse todos los actos provocati- Calificó de "locura" la acción vos. Todas las fuerzas armadas francesa, dado que Africa ha deben retornar a sus posiciones conocido a Francia siempre co- Naciones Unidas, en la que se originales"

esperar que los Estados miem- mitad del continente. Francia, bros hagan honor a las resolu- dijo, ha llevado la educación y ciones del Consejo de Seguri- la cultura a muchas zonas que existe proposito agresivo algudad. Los Estados Unidos espe- ahora son países independienran que se procederá a una ra- tes y que desean seguir mantepida retirada de las tropas niendo buenas relaciones con francesas y que Tunez se abstendrá de dificultar las comunicaciones alrededor de Biver- dirse a Francia que evacue Bita". "Fero no es apropiado pa- zerta sin más demora. suelvan la cuestión "con la ar-monia de amigos". "Para Francia esto sería el acto de un gran Estado, que reflejaría el crédito con que cuenta su Gobierno y ayudaría a preparar la paz en el Norte de Africa. Aunque los para acercar a las dos partes de la contenio de la esfuerzos de los Estados Unidos los Estados Unidos continua- accidente de circulación ocurri- Caballero, de 18 años, hijo del por un camión, en el kilómetro rán tratando de acercarlos. Te- do en el kilómetro 468 de la ca- anterior y el ayudante del chonemos fe en que el sentido co- rretera de Bailan a Malaga, fer, Antonio Ramírez Moreno, mún y las cualidades de esta- cerca del pueblo de Beznar, El rigentes asectados por la crisis 11.384, propiedad de Antonio pantes del vehículo, residian en ocurrió en el término de Alcodistas de los dos grandes di- camión matrícula de Granada aportarán finalmente una so- Garcia Hidalgo, cargado con el pueblo de Albolete, lución. Francia y Túnez tienen sacos de harina de su fábrica ! uestra paz en sus manos". de Albolete y con destino a Al-Finalmente, el delegado nor-mería, perdió los frenos y se nuestra paz en sus manos".

teamericano añadió que él no janzó a gran velocidad por una García Fernández, de 28 años cree que sea útil la adopción pendiente entre los pueblos de por la Asamblea de una reso- Talara y Beznar, a 35 kilomelución que, a pesar de sus mé- iros de Granada. El conductor ritos, serviria selo para pro- no pudo hacerse con el dominio Buelna, sufrieron una caida longar el actual punto muerto. del camión, que cayó por una cuando descendían en motoci-Stevenson no dijo come vota- pendiente y dio varias vueltas cleta el puerto del Escudo. ria la delegación de los Estados de campana. El conductor, Unidos, pero en fuentes ente- Juan de Dios Castro Ortega, de la Casa de Salud Valdecilla, el radas se predice una absten- 55 años de edad, sufrió heridas primero ingresó ya cadaver y ción.

El delegado soviético, Platon era trasladado al Hospital Prolitzado con lesiones de pronóstima, al parecer, de un atropeMorozof, intervino nara repli- vincial de San Juan de Dios. tico reservado.

I car a las declaraciones de Stevenson, a quien acuso de tratar de distraer a la Asamblea de la cuestión que se debate, añateamericanos solamente detratado de 1958, podría haberse muestran "la gran debilidad de dirigido a las Naciones Unidas los Estados Unidos" en el propara tratar de conseguir el re- blema de Bizerta, retando al conocimiento de sus derechos". delegado estadounidense a decir cómo votaria sobre la reso-

Previamente habian interve

La Asamblea suspendió la sede retirar sus tropas de acuer- sión hasta las 20 horas (hera española).

cia a territorios —incluyendo y a las condiciones en que esta Tunez- tan vastos como aque- nación ocupa la base de Bizerllos que la Union Soviética ha ta, situación absolutamente ilesubyugado", y dirigio duras cri- gal, dijo Thant, per cuanto no ticas al ataque verbal hecho existe ningún tratado oficial. ayer por el delegado soviético Cito el caso de Túnez y termisobre las bases militares ccci- no refiriendose a las negociadentales, "Los ejércitos de con- ciones que se llevan a cabo en Estados soberanos que protes- tar ausente el deseo de inde-

Habló a continuación el delerapidamente aplastados". "El gado del Irak, Adnan M. Parecord soviético de cinica su- chachi, quien comenzó quejánpresión de la libertad y la au- dose de la ausencia de los retodaterminación es un extraño presentantes franceses, y tras contraste con el auto-deshon- referirse a que las bases deben sólo mantenerse previo consen-Stevenson expresó su «profun da simpatía" y la de los Estados Unidos con aquellos que Asamblea confirme la resolu-"deplorable", porque en ella citando del Gobierne de Franestán envueltos dos estrechos cia que cumpla con lo en él cs-

Omar Lufti, de la República más persistencia que éxito", en Arabe Unida, al igual que el las pass /s tres semanas, para anterior orador, inicio su interhac rice olvidar sus diferencias. Vención lamentando la ausen-El delegado norteamericano cia de Francia y dijo luego que nadas al Hotel Splendid den siguic diciendo que las tensio- las acciones francesas en Túnez

tener repercusiones perjudicia- Sir Muhammed Zafrulla Jan, les a través del Mediterraneo y de Pakistan, dijo que la resoluel mundo entero. Los Estados ción contiene el "minimo" re-Unidos ya han expresado su querido para llegar a una sopunto de vista sobre una base lución. También describió como para una solución de la crisis absurdas las acusaciones sode Bizerta referida a tres pun- viéticas de que los paises miemtos principales. "No hay cues- bros del tratado central están tion sobre la soberanía de Tú- realizando un complet atómico

Gervais Bahizi, del Congo mo una potencia civilizadora y "Las Naciones Unidas deben que el françes se habla en la es, país europeo Por ello termino diciendo Bahizi, debe pe-

Mehd Vakil, del Iran, contes-Stevenson—dictar los términos tó a las acusaciones rusas de intervención el representante del acuerdo, aunque una previa un complot atómico contra la del Irán, la Asamblea General negociación es esencial" y pidio Unión Soviética por parte de de la ONU suspendió sus sesiolos países del tratado central nes a las 22'12 (hora española) concejales otorgan al alcalde de monten sobre consideraciones diciende que el centro fue cs- hasta las 15'30 (hora española Logroño, don Fernando Trevide menor importancia" y re- tablecido de acuerdo con las también) de mañana, miérco-

Sigue con apasionamiento... Emocionante recepción en Dax a la El XXV aniversario de la liberación representación de Logroño

La hermandad entre los dos ciudades quedó sellada en el Ayuntamiento, en la que se hiza entrega a nuestro alcalde del título de ciudadano de honor

El gobernador civil, señor Castilla y el señor Trevijano fueron nombrados Comendadores de Educación Civil

Fue nuestro alcalde, don Fernando Trevijano Lardies en chas bases no tienen nada que favor de Túnez, y el etiope, persona quien quiso expresarnos su gratisima impresión y a ver con la cuestión de Bizerta. Tessaye Gebre-Egzy, quien tam- través de los auriculares pudimos comprobar su estado emocional ante la grandiosidad de la recepción que el vecindario todo de la ciudad francesa de Dax había tributado a la embajada us cariño que, presidida por sus autoridades, había acudido, en representación de Logroño, a tomar parte en las SEDE DE LAS NACIONES fiestas de la misma.

Han deshordado -decia el señor Trevijano- todo cuanto Al reanudarse la sesión actual pudiera imaginarse, pues la población aparece engalanada de la Asamblea General, el con millares de banderas francesas y españolas unidas, escute el delegado norteamericano, primer orador de la tarde fue dos de Logroño, etc., y desde nuestra llegada estamos siendo el embajador de Birmania, U. agasajados sin interrupción con unas muestras de cariño, de Adlai Stevenson, quien dijo que el embajador de Birmania, U. agasajados sin interrupción con unas muestras de cariño Francia ha dado la independen- Thant, el cual atacó a Francia cordialidad, que nos tienen verdadermente emocionados.

Nos hablaba cuando la cena obsequio de las autoridades estaba terminando y aún seguia con la impresión del recibimiento, del discurso del alcalde de Dax cuando le hizo entrega del titulo de ciudadano de honor, y los de comendadores de Educación Civil a él y al gobernador civil, señor Castilla. nos siguio explicando el éxito que están logrando los Coros Danzas de la Sección Femenina funto con las agrupaciones colklóricas francesas; la sorprendente visita a la reproducquista de Rusia —dijo— tcda- Ginebra para poner fin a las ción del trozo de muralla del Revellín, levantada como homevía se encuentran en territorio de Polonia, Alemania Oriental, Hungría y otros países dieciseis de renovación de los ac-para los postres de la cena que estaban degustando tenía años después de terminada la tuales principios en vigor, de tres metros de altura y en ella estaban reproducidos con la guerra y uno puede señalar a cuya renovación no puede cs- mayor exactitud los escudos heráldicos de Logroño y de Dax.

Nesetros, recogiendo la impresión de nuestro alcalde, cuya información rebosaba emocionada gratitud, queremos reflejarla en nuestras columnas, con la seguridad de que los logrofieses todos la harán suya y procurarán corresponder estrechando más y más los lazos de cariño que unen a las dos

confraternidad, publicamos a gada provincial de la Sección el día. continuación la crónica que, Femenina, acompañados tamperiodista donostiarra Sr. Zu- y los periodistas don Jesús Ma-biri, que acompaña a la Comi- ría Aranjuelo y don Fernando sion riojana:

"Esta mañana, a las 11'30 hicieron su entrada en Dax las autoridades de Logroño, las cuales fueron recibidas por la Folicia motorizada y acompade se hospedan. La Comisión riojana que vino a Dax estaba compuesta por don Ramón Cas tilla Pérez, gobernador civil don Luis Beotas, gobernador militar; don Fernando Trevija no, alcalde; don Marino Martí nez Gurrea, don Felipe Marti nez-Zaporta, don Manuel de Hoyo Vélez, don Victor Romanos Gonzalo, don Estanislao López Romero, don Félix Fernández de Tejada, don Carlos Bonet, don Felipe Láinez, don Felix Grau, don Santiago Andres, don Fidel Ruiz Rio y don

señala que no habia de tener "propósitos agresivos". Irán ha declarado, siempre que ha habido ocasión de ello, que no no y que los documentos a que se refiere la Unión Soviética "carecen de autenticidad".--Ef

SEDE DE LAS NACIONES UNIDAS, 22.—Al terminar su

en España

Los tres muertos, únicos ocu-

SANTANDER, 22 - Juan

vecino de Somahoz, y Baldome-

ro Mediavilla Gutiérrez, de 31

residente en los corrales de

Trasladados rapidamente a

de 64 años.

Como complemento informa- Victor Almazán, concejales: la tivo de esta gran jornada de señorita Elena Rodríguez, delepor teléfono, nos transmite el bién del señor Jaiquis Bruleau ria Aranjuelo y don Fernando Zubiri. La Comisión francesa, presidida por el señor Delaunay, estaba integrada por el señor Anzel, señor Moras y senor Valette, los cuales han

dades españolas en su reco-

Inmediatamente después de

su llegada, la Comisión riojana, presidida por el alcalde de Logroño, se trasladó al Ayuntamiento, donde el señor alcalde de Dax pronunció un discurso, plar laboriosidad. en el que, entre otras cosas, dijo: "Agradeciéndoles su visita, expresarles el honor que es pa- sociales, pues era conocidisimo dos ciudades. Es frecuente ver le habían tratado. unir dos ciudades extranjeras. sia, la razón, la inspiración, lo don Agustín; hijas políticas mismo que el sentimiento. Estas dos ciudades han decidido unirse bajo este programa, que no ha sido forzado para hacerlo. Celebraremos una unión desinteresada más que por conveniencia. Esta hermandad no es para nosotros una aventura improvisada, pues hace tiempo que Logroño sostenía cordiales relaciones. Hemos decidido por ambas partes festejar con cierta solemnidad este acto. Cuantamiento, el alcalde y señores por la Policia. jano, el título de ciudadano de honor de Dax. Este nombra-

Villar de 72 años, natural de Aguilar de Anguita. El suceso

lea del Pilar y el vehículo cau-

por Antonio de la Hoz Lozano,

natural de Mata de los Olmos

(Teruel) y vecino de Utrilla.

本事本

AMPOSTA, 22.—Con heridas

miento no tiene carácter oficial, ya que en Francia los Ayuntamientos no suelen conanhelo que la hermandad de Logroño y Dax simbolice una unión total de España y Francia. (Grandes ovaciones).

Contestó el alcalde de Logro-ño agradeciéndoles el honor que se le había hecho y prome-tiendole que cuando vaya el Ayuntamiento de Dax a Lo-groño agradecerles de la meior forma, yo que no es posible superar lo que ellos han hecho señor alcalde.

A continuación les fueron impuestas las condecoraciones de Comendador de la Orden de Educación Civil a don Ramón Castilla, gobernador civil de la provincia, y a don Fernando Trevijano, alcalde de la ciudad. Finalmente, el Ayunta-miento obsequió a los invitados con un champan de honor.

A continuación se celebró un banquete en el Hotel Splendid y a la tarde fueron invitados a la corrida de toros landesa.

En estos momentos se está ce lebrando un banquete en honor de las autoridades riojanas, ob-sequiados por el Ayuntamiento de Dax. A continuación se celebrará un baile seguido de un cocktel. Y con esto terminamos

FERNANDO ZUBIRI»

Necrológicas

A la avanzada edad de 80 acompañado a todas las autori- años y confortado con los Santos Sacramentos, deió aver de quio. existir nuestro convecino don Pascual Zorzano Garcia, que durante 50 años ha trabajado en la prestigiosa industria con-servera logroñesa «S. A. Ule-cia», donde contaba con el sin-cero afecto de sus jefes y compañeros, nor sus dotes de ejem-

La noticia de su fallecimien-to ha causado hondo sentimienen este Ayuntamiento quiero to de pesar en todos los sectores ra nosotros de hermanar estas y muy apreciado por cuantos

> doña Concepción Pérez y doña María Galilea: hermana política, nietos y demás familia, la expresión de nuestro pésame.

rio de la liberación de este puepor el gneeral Riquelme.

de Guadalupe

Dentro del Monasterio se habian refugiados unas ocho mil personas de Guadalupe y Alias, que eran atendidas con solicitud por los franciscanos, y para la defensa sólo se contaba con 82 guardias civiles y un ceder estos nombramientos, pe- Ruñado de falangistas que duro nesotros se lo concedemos, rante los dos dias, y sin apenas armas ni municiones, resistieron a los cinco mil hambres que componian la unidad marxista, pertrechada con toda clase de material bélico.

El dia 22 de agosto, fuerzas fe do las fuerzas liberadoras. de la Legion y Regulares, al mando de los entonces comandantes Castejón y Serrano, hi-

con nosotros. Una ovación cerrada rubricó el discurso del Los reyes belgos en León

LEON, 22.--Procedentes de sa Tarde nublada. Galicia, y de paso para Riaño, llegaron a León a las siete y veinticinco de la tarde, los reyes de Belgica, quienes se detuvieron unos minutos para admirar la catedral. Recorrieron este primer templo leones, del que hicieron encendidos elogios.

Las personas que se encontracan en los airededores se dieron cuenta de la llegada de los reyes Balduino y Fabiola, que venian en automóvil, seguido de otro ocupado por familiares suvos. El rey vestía traje de verano y la reina un vestido

En el recorrido por el templo se detuvieron en el momento en que los monaguillos encendían las luces del presbiterio y del resto de la catedral. SS. MM. preguntaron por los niños monaguillos, que les fueron presentados, y les hicieron un obse-

Al salir del templo, el númeroso público que ya se había. congregado en las cercanias de la catedral, les aplaudio entusiásticamente, correspondiendo los reyes con cariñosos saludos. Después subieron a su automovil y emprendieron viaje hacia el Parador Nacional de Turismo de Riaño, al que llegaron alrededor de las nueve media de la noche Fueron alli recibidos por el presidente de la Diputación Provincial de Descanse en paz v reciban sus León y gobernador civil en fun-Esta costumbre sobrepasa, por otra parte, los efectos de corte-doña Carmen, don Francisco y Pallarés, y por el subjete nacional del Movimiento, don Horacio Martin Gutiérrez.

Tras saludar a las personas que les esperaban se retiracen sus habitaciones.

Rossellini se opone a la proyección de «Vanina Vanini» en el Festival de Venecia

ROMA, 22-El director cine- | go mas de piel de lo que es matográfico italiano Roberto corriente. Pero se trata de la Rossellini ha demandado hoy piel de lo alto de su cabeza. do vayamos a España no ten- que la película "Vanina Vanidremos el presentimiento de en- ni" sea retirada del Festival contrarnos en un país extran- Internacional Cinematográfico jero. Por esta razón, el Ayun- de Venecia y sea requisada

Rossellini ha enviado una notificación legal a los organizadores del Festival y al productor Morris Ergas apercibiéndoles de que les procesará por los daños y perjuicios que Mortales accidentes de circulación puedan acarrearsele con la exta el domingo, como ha sido Amputación en vivo fijado.

> El famoso director se ha presentado inesperadamente en Roma hoy para cursar la denuncia oficial ante un tribunal.

La causa de la decisión de Rossellini es que se han corta-Barcelona, Victorina, Segunda do algunas escenas de la cinta que, según él, falsifican y menoscaban la calidad literaria y el sentido del argumento.

"No puedo permitir -ha desante del atropello es matricula clarado Rossellini en el Juzgade Zaragoza 27.246, conducido do-, por razones de principio, que el productor pueda hacer modificaciones a la creación de un film a su propia iniciativa".

> ACTRIZ PELADA A LO YUU BRINNER

gravisimas ingresó en una cli-WENECIA, 22.- Los fotógranica de esta ciudad el niño de fos y periodista del Festival Cionce años José Miguel Izcarro Anguera, domiciliado en San Carlos de la Rapita Presenta nematográfico quedaron asombrasileña Irma Alvarez bajó a nas. conmoción y hemorragia cerela playa, y no precisamente por

Irma Alvarez lucia un magniffico "pelado al cero" estilo Yul Brinner, con su cabeza bitual en el género completamente munda... A los periodistas les manifestó que se había afeitado la cabeza para "hacer una película", pero no especificó de qué cinta se trataba.-(Efe).

SYDNEY (Australia), 22.pequeño cuchillo en una esta: rosas salvas de aplausos. ción suburbana de esta ciudad.

El paciente, un labrador de Taylor, habia caido de la plataforma de un tren y una de sus piernas fue aprisionada por clón, muy acertados en sus reslas ruedas de un wagón.

La Policia y el personal de Bien montado y presentado una ambulancia se presenta- con vistosidad y gusto, el esron en el lugar del accidente y vieron que Taylor perdia sangre rápidamente.

Como no se disponia de un médico, el personal de la ambulancia aplicó un torniquete a Taylor y un policia sujetaba a éste mientras Wilson le operaba con su pequeño cuchillo brados noy cuando la actriz la la luz de antorchas y linter-

Taylor fue llevado posteriorel atuendo que llevaba al baño, mente a un hospital y su estaaunque la estrella mostraba al- do no inspira cuidado. (Efe).

GUADALUPE, 22.-Se con- cieron su entrada en el sanmemora hoy el XXV aniversa- tuario, después de haber puesto en fuga a los rojos, frusblo y Monasterio, sitiado du- trando con ello los planes que cante dos días por la roja co- estos tenían de coriar por Exlumna fantasma, capitaneada tremadura a las fuerzas nacionales para romper el enlace de Norte a Sur.

Por considerar este triunfo de las armas nacionales verdaderamente providencial, en acción de gracias habrá esta tarde un Te Deum y mañana un solemne funeral por los

La Jefatura Local del Movimiento ha dirigido telegramas de adhesión a la Casa Civil de Su Excelencia el Jefe del Estado y de gratitud y recuerdo al heroico general Castejón, je-

Grave cogida de Paço Camino en Bilbao

BILBAO, 2.—Tercera corrida de feria. Casi lleno. Asisten el ministro de Marina y su espo-

Seis tores de don Atanasio Fernández, de Salamanca, muy desiguales de juego.

Curro Cirón, aplausos con algunas muestras de desagrado en su primero y ovacionado en el otro, que fue aplaudido en el

arrastre. Paco Camino, vuelta al ruedo en su primero. En su segundo, después de una superior faena, entra a matar y cobra una gran estocada, de la que sale empitonado y pasa a la enfermeria. Curro Girón termina con un descabello. Gran ovaazul y pañuelo de color a la ción a Paco Camino, una oreja, petición de otra y vuelta al ruedo, que dan sus subalternos.

Antonio de Jesús, silencio en su primero y división de opiniones en el último.

Paco Camino sufre una herida en el triángulo scarpa del muslo derecho, que roza 👉 femoral y parte de la arteria colateral, dejando al aire el pa-quete femoral. Pronostico grave. Hubo de hacérsele una transfusion de sangre.

KATIA LORITZ Y "CASSEN" EN EL BRETON

En actuación de un solo día. con grandes entradas y un bri-llante éxito interpretativo hizo ayer su presentación en nues-tro Teatro Bretón de los Herreros la excelente compañía de revistas de Colsada, de la que son principales figuras el gran humorista «Cassen» y la bellisi-ma estrella de la revista y del cinema Katia Loritz, con el estreno de «Se necesita un marido» de M. Paso y Jiménez y música del maestro Laurentis.

Lo de menos, en este espectáculo, es la obra estrenada. ina de tantas entre las muchisimas revistas cuvo libro, de escasa originalidad, se reduce casi a ir buscando motivos para el encadenamiento de los números, de facilona y pegadiza musiquilla, muy dentro de lo ha-

En cambio, fue extraordina-rio y merecidísimo el éxito alcanzado por «Cassen», humoris-ta de gracia extraordinaria y amplios récursos —felicisimo imitador de destacadas figuras de la escena y la pantalla-, cuyas múltiples v destacados intervenciones mantuvieron al público en continua hilaridad y le valieron encendidas y prolonpadas ovaciones.

Destaca también notablemen. Un agente de Policia de Sydney, finura y atravente personalidad te en el espectáculo la belleza, Eric Wilson, ha amputado la de Katia Loritz, que asimismo pierna de un hombre con un escuchó muy sostenidas y calu-

De éstos participó también ampliamente el ballet «Les 36 años de edad llamado John Kalsky Follies y asímismo la raylor habia caído de la ula: vadette Maria Francia. el buen actor cómico Luis Barbero y otros elementos de la formapectivos cometidos.

pectáculo afcanzó, en su conjunto, un claro éxito, asentado obre la doble base de la bellea v atractivo de Katia v el are singular y extraordinario de

Nuestros teléfonos

... ... 1561 REDACCION ... 1572 DIRECTOR ...

ADMON.

治緣DEPORTES 經濟

PELOTA

Dos bonitos combinaciones para mañana en Hervias y en Tricio

3.000 c'ólares mensuales gana el puntista Orbea I en el Ja-Alai de Miomi

cognito. No sea usted como el

En el estimado colega donos-

tiarra «El Diario Vasco» leemos

unas interesantes manifestacic-

"-¿Donde juega usted actual-

-En Miami, en el Jai-Alai.

-Nosotros mismos nos repre-

sentamos. Si nos interesan las

condiciones que nos ofrecen los

Yo gano 3.000 dolares mensua-

-¿Cuál de todos ustedes es «la vedette» del Jai-Alai?

- Indudablemente, el valen-

- Hasta qué edad cree usted

que se puede jugar a cesta

—Hasta ilos cuarenta años, perfectamente. Yo he visto jugar a padre e hijo formando pareja».

Es curieso. Tres mil dolares

mensuales, traducidos en pese-

as, suman la bonita cifra de

180.000. Si a los americanos les

FUTBOLISTAS

Botas futbol desde 150 pesetas

hasta 400 CALZADOS PISA

CONTRACANCHA

ciano Guarita.

lotaris manistas.

punta?

Somos alli muchos vascos.

En las localidades de Hervias decir que el partido de maña-y Tricio celebran mañana, jueves, día 24, sus fiestas pa-tronales de San Bartelomé. Y, claro está, al igual que todos los años uno de los festaios que ios años, uno de los festejos que Y usted, señor «Najerino», no podían faltar en sus pro-descubra su identidad, que nos-gramas es el de los partidos de otros la mantendremos en el in-

En Hervias, a cuatro zanca- aldeano de marras. das como quien dice de Santo Domingo de la Calzada, jugarán, según anticipábamos ayer, Moreno y Del Val contra Abundi y Narro. Aunque no conoce mos la valía de Abundi como delantero, suponemos que con la alianza del campeón de Es- nes del pelotari puntista Fer-paña, Narro, la coalición será nando Orbea *Orbea Iª, Recotodo lo potente que precisan gemos algunas de las preguntas sus adversarios para esperar due le ha hecho un periodista y una lucha competida, que es de las correspondientes respuestas: lo que habrán tratado al confeccionar el encuentro, máxime teniendo en cuenta que «los primos» (dicho en el mejor sentido de la frase) Moreno y Del - Como fue contratarle pa-Val (Juanito) juegan en su feu- ra tan lejos? ¿Tienen ustedes do y que conocen el fronton a representantes al igual que los la perfección lo que aumenta actores u potencialidad.

El bonito fronton de Hervias resultará insuficiente para contener al gran número de aficio- «intendentes» lesta es su tra-nados locales y de la cercana ducción de la palabra americaciudad del Abuelito.

¡Ah! En la confianza de que rectamente; si no, nada, Y me os lea la pareja Moreno y Juaito del Val, nos permitimos ciones económicas son buenas. nos lea la pareja Moreno y Jua-nito del Val. nos permitimos apremiarles lo que va les tene-mos interesado. ¿Qué pasa con esa contestación, amigos?

EN TRICIO

Uno que se firma Un Najerino» nos remite el programa de partidos preparados para el Frontón Moderno, de Tricio, que se desarrollará desde mahana, jueves, hasta el domingo. inclusive. ¡Cuatro festivales, na-da menos! Y luego hav quien dice que no hay afición.

Aparte ese interés de «Un Najerino» para que demos a conocer el programa y alguna cosilla más que nos comunica en su misiva, añade que «clude la firma nor no hacer nada al ca-¡Claro que «hace al caso», hombre! No nos gustan los anónimos, ni aunque vengan con los elogios que usted nos dedica (inmerecidos, por supuesto). Nos limitaremos, por hoy, a

Tu hijo tiene una clara oportunidad de triunfar en la vida y de prepararse un porvenir mejer; rellena con datos ciertos su instancia de beca y recuerda que a partir del 15 de septiembre se le convocará para hacer las pruebas de becario

(Viene de primera página)

pobre debe dirigir su actividad para aliviar su propia situación. La verdadera riqueza està en el trabajo y la justa retribución debe preparar tambien una justa distribución de la riqueza. Citó después el Papa el ejemplo de Jesús de Nazaret, que trabajó como simple obrero durante veinticinco o treinta años.

Comparando luego la acogida dispensada a la nueva enciclica con la que tuvieron la "Rerum Novarum" de León no", de Pío XI, observaba el Padre Santo que respecto a la estar lesionado, sin abandonar tuación. Dos magnificos ele aquellos que están acostumorados a la crítica han mantenido, por lo menos, el silencio: "Esto no significa, por otra parte En la segunda, la desgracia, en mente en la primera y segun acuerdo general, sólo en los dos pinchazos, le privó de lu- con su actuación demostró clapuntos esenciales. No sotros char por el triunfo final, pero se y categoría fue Castellanos. creemes en una vida sobrenatural y ultraterrena. La justicia nos sostiene para santificar gundos sobre el lider. Fue en considerablemente, restandole el trabajo. Sin duda, la Iglesia mira siempre el progreso, no verdad, donde, luchando en so primeros puestos. Martinez sólo de los bienes espirituales, litario. consiguió plenamente sino también de los bienes ma- demostrar su categoria y pootros que fijarán la doctrina peón provincial. social de la Iglesia en conformidad con las exigencias de los clasificado, demostro en las dos no tan destacada, evidenciaror nuevos tiempos.

Finalmente, el Padre Santo vio y excelentes condiciones de puede, blen encauzado, rendir impartió su paternal bendición rodador. Al final de ellas lo-magnificos frutos, como el liderato, nero en la eta-

El R. Madrid ha llegado a Los Angeles

Visitaron al alcalde, a liurbi y los estudios de hollywood, donde lueron agasajados

dirigiéndose inmediatamente, al dades politicas y los más famoos artistas.

Real Madrid no sobresale per sus individualidades, sino por no da da menor muestra de los derechos

SALUDO DE CANTINFLAS LOS ANGELES, 22.-«Me h desplazado aqui para saluda res, sporque tengo en vosotros una genuina representación de España, por la que siento además de gran simpatía, sincera dmiración», ha manifestado e popular actor de cine «Cantin flas», al saludar a los jugadores del Real Madrid.

VISITAS AL ALCALDE Y A JOSE STURBI A mediodia visitaren los com ponentes de la expedicion madrileña al alcalde de Los Ange les, y por la tarde asistieron a una recepción que en su henor na «manager»), aceptamos diofreció del ilustre pianista y compositor español José Iturbi a cuya recepción asistieron la totalidad de la colonia española

> cas deportivas. EN LOS ESTUMOS CINE-

ocal y representaciones politi-

MATOGRAFICOS Los directivos y jugadores del rigentes de las principales firmas cinematográficas, como por las estrellas de fama mun-Bross» ofreció un agasajo en go hacia Cádiz.—(Alfil).

Hera por "importar" a los pe- su honor. eccipo madridista celebrara ana sesión de entrenamiento y el jueves saldrá para Vancouver (Cánadá), para enfrentarse el 25 a supa selección cana-

El domingo, día 27 el Real Madrid volverá a Los Angeles

LOS ANCIELES, 22 — Poco para jugar el mismo día aqui diferencias entre los aliados después de las seis ha llegado el último partido de su triulta agenta de sus obtetivos bissiones el último partido de su triun- acerca de sus objetivos básicos, la expedición del Real Madrid, fal jira, compiliendo con una

El diario «Free Press» publitido, que se jugara en esta ciu-los Estados Unidos se han com-ca esta mañana un preve co- dad el próximo domingo, entre prometido públicamente a lomentario en el que dice que "el el Real Madrid y una selección grar la unificación alemana. norteamericana.

Los directivos del Real Ma-LO QUE GANA EL PUNTISTA su conjunto, que es maravillo-drid han expresado su discon-ORBEA I so y que durante 90 minutos formidad, si no tienen parte de

Es probable que esta tarde se entrevisten dichos directivos con el señor Cadenas presidene de la Compañía de Televisión de Los Angeles, a fin de solucionar el asunto.—(Alfil). SELEC. PARIS-VALENCIA (1-3)

PARIS, 22.-El Valencia C. F. na vencido a una selección de Paris por tres tantos a uno, en artido jugado esta noche en el Parque de los Principes. El primer tiempo terminó 3 a 0. Los goles han sido marcados

inico gol francés.—(Alfil). MILAN-HONVED (3-2) MILAN, 22. - El Milán ha vencido al Honved por tres tanos a dos. El primer tiempo flnalizó con empate a un gol-LLEGADA DEL PENAROL

MADRID, 22.-Procedente de Montevideo, ha llegado a Madrid la expedición del Club haya podido cimponer semejanNORTEAMELICANOS Fútbol Peñarol, de aquella ciu-Real Madrid han realizado una dad uruguaya, que participara visita a los estudios cinemato- en el Torneo Internacional graficos de Hollywood, en jos «Ramón de Carranza». Desque fueron atendidos y saluda-dos, tanto por los miembros di-de el Peñarol se enfrentará al

Los cuarenta y siete expedicionarios permaneceran unas dial alli presente La Barner horas en Madrid, para salir luc-

Manana en Los Angeles, el EL SEVILLA SE ENTIENDE CON ARETA HI

BILBAO, 22.—Ha estado en Bilbao un representante del Sevilla para gestinar el traspaso de Areta III a aquel club āndaluz

José Luis Areta v el club sevillista han llegado a un acuerlo y el Atlético de Rilhao, que abia expresado sus deseo de favorecer al citado jugador, no deral ha de tomar la iniciativa na dudado en ofrecerle la haja.

EL ESPANOLISTA PULSEN JUGARA EN MALLORCA

Mallorca para jugar la temporada próxima, ya que el Espanol tiene cubierto el cupo de

En principio se afirmaba que José Maria Rodriguez, fino co Pulsen jugaría con el Sabadell, pero el club balear ha ofrecido más dinero por la cesión temporal, lo que ha motivado que el Español, a través de Ricardo Zamora, haya entablado neciaciones con el club mallorquin.—(Alfil).

Kennedy pide... (Viene de primera página)

testación es cómo vivir, construir, trabajar y crecer juntos en paz y entendimiento».

religiones y todos los credos Berlín a la ONU». uedan entenderse unos a otros. Deseamos ver los nobles deseos negociaciones acerca de de las naciones del mundo en creación de un «pasillo» al Ber-

efectivas acciones». Johnson, que regresó aver de Berlin, hizo estas declaracioes en el curso de una ceremoda en la que entregó las prideclaró que el refuerzo de la neras invitaciones oficiales a guarnición norteamericana de neras invitaciones oficiales a conómico que se celebrará en puestos quinto y sexto en la Chicago en noviembre de 1962. la exposición tendrá por obje reunir a los representantes le los Gobiernos, agencias inernacionales y grupos privado

Adenauer y el secretario de Estado.

mantendrá la postura de la auto-determinación para Alema-

Rusk manifesto en una concrencia de Prensa que el acuerdo de las notas occidentales y las declaraciones de las po tencias libres sobre política alemana, prueban que no hay

Rusk hizo la anterior declaselección de Estados Unidos, en ración en contestación a una Hotel Beverly Hilton, consider la que, según se sebe, se alinearado aqui como el mejor del rán siete jugadores no norte-continente, donde suelen hostamente.—(Alfil) fil pedarse destacadas personalialiados pueden haber adoptado in una política no declarada de portrá ser torado por nadie cu LOS ANGELES, 22.—Ha sido aceptar la división permanente no tenga los correspondientes solicitada la televisión del parde de Alemania, a pesar de que tratados con nuestro Goblerno.

DECLARA ADENAUER ra de Berlin Oeste por los co-

Los periodistas preguntaron al canciller si consideraba suficiente la reacción de Occidente ante las medidas de los roos, y la respuesta fue: "Francamente, hubiera deseado que fueran aplicables más contra-medidas. No cabe duda de que ha sido rasgado unilateralmente un acuerdo de las cuatro nopoia haber sido mayor».

por Tercero (dos) y Waldo, los del Berlín Oeste será objeto de diciendo que tenia que medir del Valencia, y por André, el negociaciones de aquí a unas emanas o a unos meses.

En una breve declaración inicial, Adenauer manifestó que son dos las cosas que más le impresionaron en su recorrido cla él por la pollación berlinesa con contadisimas excepcio- ENTRENAMIENTO EN BERte zona de silencio en una ciudad como Berlin». También declaró que había tratado con el Gobierno de Berlin-Oeste de las consecuencias que para esta parte de la ciudad ha de tener el cierre de la frontera, pero añadió que no pensaba en-trar en detalles al respecto.

El doctor Adenauer dijo que las medidas de los comunistas lemanes en relación con las fronteras de Berlin solo son un ajedrez, y que seguirán otros, y expresó la creencia de que en expreso la creencia de que en el transcurso de las futuras negociaciones podrá Occidente
utilizar respecto del Este su potencial económico. También
abogó por el fortalecimiento de
la OTAN. porque, dijo, no es
posible «negociar» con la URSS en situación de debilidad.

En contestación a otra prede unas negociaciones interna-cionales, el canciller respondic que estas tienen que realizarse conjuntamente por las poten-BARCELONA, 22.—Con toda cias occidentales, que deben prepararlas. «No creo aconsejable su iniciación por la Alemania Occidental. A mi juicio, son los Estados Unidos los que deben prepararlas. «No creo aconsejable su iniciación por la Alemania Occidental. A mi juicio, son los Estados Unidos los que deben prepararlas. «No creo aconsejable su iniciación por la Alemania Occidental. A mi juicio, son los Estados Unidos los que deben prepararlas. «No creo aconsejable su iniciación por la Alemania Occidentales. Que deben prepararlas. «No creo aconsejable su iniciación por la Alemania Occidentales. Que deben prepararlas. «No creo aconsejable su iniciación por la Alemania Occidentales. Que deben prepararlas. «No creo aconsejable su iniciación por la Alemania Occidentales. Que deben prepararlas ejable su iniciación por la Alemania Occidentales. Que deben prepararlas ejable su iniciación por la Alemania Occidentales. Que deben prepararlas ejable su iniciación por la Alemania Occidentales. Que deben prepararlas ejable su iniciación por la Alemania Occidentales. Que deben prepararlas ejable su iniciación por la Alemania Occidentales. Que deben prepararlas ejable su iniciación por la Alemania Occidentales. Que deben prepararlas ejable su iniciación por la Alemania occidentales ejable su ini ben dar el primer pasos, declaró A la pregunta de si ve alguna solución del problema alemán te! Creo que llegará el dia de

sa solución». En respuesta a otras pregun-

tas, el anciano canciller dijo: Que no tuvo conocimiento anticipado del cierre de la fronera, pues aunque el «Parlamento» oriental anunció «algo» nadie podía imaginar que se

mania Oriental signifique que Occidente tenga que negociar con los comunistas el acceso al Berlín-Oeste, va conquistado el mar y los espa-cios, pero la cuestión a la que nosotros hemos de hallar con-sus promesas de libre acceso; Que vería con gusto la discu-

sion del problema berlinés por las Naciones Unidas siempre *Hemos realizado grandes que, en contra de lo que cree, progresos en el siglo XX, pero fuera con posibilidad de exito. recesitamos hacer más, para «Ello no excluye —añadio— que que todas las razas, todas las algún día vaya la cuestión de

Y que no se habían iniciado lin-Oeste y que no le parece que a violación unilateral de acuer u viaje de apoyo moral a Bonn dos que se ha perpetrado cree ambiente favorable al efecto. En fin, el doctor Adenauer

os embajadores de siete países Berlín es sin duda un acto de para que ayuden a una exposi- gran importancia política, que ion y Asamblea del progreso no dejará de ejercer influencia los soviets.—(Efe.) BRAVATA COMUNISTA

land» dice hov que cuando se firme un tratado de paz alemán delchrando en Visibino de la dechrando en Visibino de Visibino de la dechrando en Visibino de la dechrando en Visibino de Visibino rar una cooperación elebal más a finales de año «nadie podrá estrecha para un mayor des- cruzar el espacio aéreo de Ale- tre los Estados Unidos, Ingia- cubierte con la bandera nacionarrollo económico. (Efe.) manta Oriental, a menos que terra. Francia y Alemania Oci nal, fue entonado un responso.

(Viene de la primera página) haga los oportunos conciertos cidental. Al parecer, Estade con dicho objeto con su Go- Unidos e Inglaterra se mue-

Nosotres dijimos que el 1: peosto idia del cierre de i tera) -prosigue el period. comunista- demuestra qui República Democrática alc la cierra la puerta al mill mo. Pero esto no es todo: dia señala con claridad qua nilitarismo será obligado a

areano comunista lanza linuación esta bravata concluiremos un tratado d este año, tanto si Ponn t narte en él como si no. Este io v nuestro espacio aéreo n

RECONOCIMIENTO A LAS POTENCIAS OCCIDENTALES

BONN, 22.-El grupo parla-BERLIN, 22. El canciller mentario cristiano - democrata Adenauer ha declarado en conferencia de Prensa que le hudando las gracias a las potenhiera custado ver más acestro. biera gustado ver más contra-medidas al cierre de la fronte-medidas al cierre de la fronte-activida adontada en relación actitud adoptada en relación con la crisis de Berlin. También se dan las gracias al caniller por el celo y acierto despiegado para el mantenimiento de la paz durante la crisis. INTELIGENTE HUIDA

HERLESHAUSEN (Alemania Occidental), 22.-- Un Policía fronterizo de la Alcmania Oriental ha informado hoy que tencias, y creo que la reacción consiguió escapar a Occidente LLAMAMIENTO DE NEHRU ante "las mismas narices" de Dijo también que el futuro sus colegas ayer, al engañarles la distancia que había hasta la frontera desde un cable telefonico, con objeto de emplazar una nueva torre de observación. "Cuando llegué a la valla de la raya fronteriza esta mafronteriza me encaramé en ella potencias no son tan antagón!
nana: La actitud mostrada hay escapé a la libertad" —dio cas como para descartar un y escapé a le libertad" -dijo ol Policia.—(Eie).

BERLIN, 22.-Los refuerzos norteamericanos enviados por de los dirigentes mundiales». el presidente Kennedy a Berlin han comenzado su adiestramiento para la defensa de la ciudad hasta ahora en forma muy cómoda. Los mil quinienos hombres que han engrosade la guarnición norteamerica-na de Berlín, pertenecientes al cluyendo la linea Oder-Neisse primer grupo de combate, 13 movimiento de una partida de Regimiento de la VIII División de Infanteria, han presenciado los ejercicios de lucha en las

Infanteria britanica en Berlin sobre desarme, pero una inmeejercicio de alerta en las calles de las grandes potencias pued del secter británico de la ciu-dad según ha arusciada un actual tensión. «Puede surgir gunta, la de si la República Fe- dad, según ha anunciado un una colución temporal» portavoz del Ejército.

ques y numerosos coches lige- país fuera libre y que se llegase ros hicieron maniobras bajo a un pacifico arreglo del pro-

Oeste como por el Este, Ade-nauer respondió: «Naturalmer- punto de cruce entre los dos ectores de la ciudad.-(Efe). SE EXTIENDE EL MURO

DE HORMIGON

BERLIN, 22 -- Los alemanes prientales han completade hoy un muro de hormigón de ochocientos metros de longitud a lo largo del limite fronterizo Estetratase de tan terrible medida: Oeste, entre la Puerta de Bran-Que no cree que un tratado denburgo y la Plaza de Post-de paz de la URSS con la Ale-dam, el más tropular de los Demogrático el march por par dam, el más popular de los Democrática alemana por parpuntos de cruce que funcionaban antes del cierre de frontera. según anunció la Policia que se resiste a aceptar, hasta berlinesa occidental. Otras barreras han sido establecidas en la parte Norte de la citada Puerta - (Efe).

FRANCIA Y LAS POSIBLES NEGOCIACIONES SOBRE BEREIN

LONDRES, 22.—Los circulos diplomáticos de esta capital informan que Francia está refrasando los planes aliados para acordar una iniciativa diplomática que pueda llevar a unas conversaciones con Rusia en torno a la crisis de Berlin. En mas del asalto a la antigua cárestos circulos se dice que los cel Modelo por las hordas rofranceses desean que el primer | jas en 1936, se ha celebrado esmovimiento para cualquier eventual negociación Este-Oeste ral en la iglesia de la Concepdebe hacerlo Moscu, dado que ción. Presidió el delegado na fueron los soviéticos los que en primer lugar causaron la cri-

Se afirma que las dudas y pa-BERLIN, 22.—El organo del receres franceses han retrasado partido comunista de la Alemareceres franceses han retrasado otras jerarquias. Asistieron munia Oriental «Neues Deutsch- las actuales consultas que, a

tran en favor de solicitar n gociaciones a los soviets, previo un cuidadoso sondeo y los 142 cesarios preparativos, perm Francia se resiste a aceptar ese minto de vista sobre el argumento untes expresado.—(Ef mento ames expresado.—(EM)
EL BOICOT CONTRA LAS LINEAS FERROVIARIAS CONTROLADAS POR LOS COMINISTAS EN BERLIN
BERLIN, 22. — El boicot de
Stadtbahn —las lineas ferrovi

as, generalmente aéreas, et discurren por el interior Berlin, una de clias de circui valación y la otra de Oeste Este, y que explotan los ferro carriles de la Alemania Orici al aun en la narte libre— tier completo éxito en el Berlin Oeste, donde los Sindicatos ha lanzado una campaña con ema «ni un céntimo para campos de concentración de U

El lunes viaiaron en los t nes de esas lineas por el Berl Occidental unos 25.000 viajero cuando el promedio diario h bitual era de 250.000. Hoy se h reducido todavía más su núm ro en las estaciones del Berl ibre. Numerosos sindicalista entregan a los viajeros o pro-suntos viajeros trocitos d alambre con puas para reco larles los campos de concentra on comunistas y las alambro levantadas estos días por rojos en la linca divisori Berlín libre — (Efe.)

BERLIN, 22. — El primer mi nistro de la India, Nehru, ha di rigido hov un llamamiento pa ra que las grandes potencia consideren los problemas d Berlin v Alemania. En su Inter vención ante la Cámara, el pri-mer ministro hindú dijo: «Le actual nosición de las grando reunión entre sus representar-tes», eñadiendo que «el proble-ma de Berlín no puede ser re-suelto mediante movimiento mliitares y amenazas, sino un camente mediante una reunión

Agrego Nehru que, en el pre sente, existen dos Alemanias que ignorar a una de clias «c cerrar los ojos a los hechos». iguio diciendo que no existe más ligera oportunidad d cambio en las actuales fronte a no ser mediante una victori militar. Cualquier palabra so bre cambios fronterizos produc incluso temor entre los propies

pueblos interesados». A continuación, el primer m nistro indio dijo que la reunifi cación de Alemania sólo puede venir cuando haya un acuerdo diata reunión de los dirigente

Refiriéndose a Argelia, Neh-Tres mil soldades, diez tan- ru dijo que él esperaba que es

mina hacia la libertad». Nehru expresó la esperanza de que las llamadas naciones ai monumento soviético conme- neutrales que se reúnen en Belmorativo de la batalla de Ber- grado el mes proximo «podrán lín, el cual se encuentra a me- arrojar su neso hacia el lado que sea aceptable tanto por el pes de 500 metros de la Puerta de la paz en Europas, y refiriéndose al orden del día de esta conferencia, manifesto que una de las cuestiones más importan-

CHANTAGE" COMUNISTA VIENA, 22.—Bajo el titular «Chantaje», el periódico socialista «Express» dice que el diri-gente comunista de la Alemania Oriental Walter Ulbricht se propone conseguir el reconocimiento diplomático, o al menos el establecimiento en Austria te del Gobierno austriaco.

Con quince mil austriacos re sidentes en Alemania Orienta y que virtualmente son i enes de los comunistas. Ulbricht espera lograr su propósito, dice el periódico, que añade que un miembro del Comité central del partido de un dad socialista (comunista de la Alemania del Este), austriaco de nacimiento, ha elaborado un plan al efecto.

Funeral por las victimas de la carcel Modelo

MADRID, 2 - Por las victite mediodia un solemne funecional de Ex-cautivos, marqués de la Valdavia; secretario nacional, señor Gullón; el subjefe provincial del Movimiento y chos ex-cautivos y familiares de Caidos, así como gran número de fieles. Terminada la misa,

Después del campeonato provincial juvenil de ciclismo

Se perfila la selección que representará a la Rioja en Valencia

Como saben ustedes, durante pa contra reloj su actuación, los dias 13 15 y 20 del presente dada la clase que posee, fue mes se ha celebrado el I Cam- un tanto gris, y elio le supuso dos jugadores extranjeros en peonato Provincial Juvenil de el perder el preciado titulo de sus filas. Ciclismo, en el que han parti- campeón. cipade 17 correderes riojanos

derativa correspondiente. El interés de esta competición ha trascendido a corredogeneral, que han seguido las in- dor absoluto. cidencias y el desarrollo de las tres etapas de que constaba el puede considerar como básico campeonato con verdadero en- en la formación del equipo pre-

El promedio horario realizado por estos jóvenes ciclistas nales, que so celebrarán en Vaconstituye un señalado éxito y lencia. el que solamente haya habido tres bajas a lo largo de la prue- actuación muy lucida Berges.

ba es también muy interesante. XIII y la "Quadragessimo An- murillense Anselmo Ferrer, hi- pero algunas pequeñas averías zo la primera etapa, a pesar de le han impedido mejorar su ac-"Mater et Magistra", incluso en ningún momento la van-mentos nos han parecido Pérez guardia, legrando entrar en la de Celosia y el arnedano Ibameta en segundo lugar, en el ñez, a los que también la desmismo tiempo que el vencedor. gracia les persiguio, especial--agregaba el Papa- que haya forma de rotura del cambio y da etapas, y otro corredor que logró el tercer puesto, con una la que una avería mecánica el diferencia de 2 minutos 21 se- la segunda etapa le retrasc la tercera etapa, en la de la posibilidades para alcanzar lo teriales. La Iglesia es eterna. tencia y un triunio destacado, Después de nosotros, vendrán que le supuso el titulo de cam-

> Enrique Munilla, segundo primeras etapas un gran ner- que el ciclismo juvenil riojano

en posesión de la licencia fe-Irredor, ha demostrado también a lo largo del campeonato su gran clase, y sin su desfallecimiento final en la segunda etares, aficionados y público en pa podría haber sido el vence-

A estos tres corredores se les vincial que ha de representarnos en los campeonatos nacio-

También ha realizado una que en las tres etapas ha lucha-El vencedor de la prueba, el de con interes y entusiasmo Monforte y Eguiluz mantuvicron una regulacidad en las tres etapas, logrando al final los

Los restantes, sin actuaçió:

Agosto va a terminar confirmando el popular adagio de "frio en el 10stro".

En estas siete dias transcurridos desde nuestra anterior Página, las temperaturas han andado en constantes altibajos, que ya atardecido han hecho sentir el frio. Seguro que los veraneantes de nuestras sierras cameranas han tenido que recurrir a las prendas de riguroso invier-

Ayer hubo indicios de mejoria.. El sol se dejo ver espléndido, y aunque el termometro, por las noches, tiene descensos desagradables, por el dia está portándose desde anteaver con bastante formalidad.

No a todos agradara, sin embargo, este cambio a mejor. Los camperos, especialmente los de tierras de secano, desearían un chaparron o una serie de chaparrones que permitteran levantar rastrojeras en buenas condi-

A poco que esa lluvia se rctrase habrá terminado la trilla de cereales, operación a que ya se ha dado fin en muchos pueblos de la provincia. Estas labores y los riegos puede decirse que han ab-sorbido las actividades de la gente labradora

El frio, impropio de esta época del año, se ha acusado en los pepinillos, que con la falta de calor no salen en la cantidad que debian hacerle. con el consiguiente descontento de sus cultivadores, ya que los prectos están "como nunca"

El mercado de patatas continúa sin variación, con el consiguiente quebranto de los patateros

El del vino, por el contrario, se halla en plena euforia, pues hay abundante salida y a precios que no se esperaba y que por lo menos se mantendrán, puesto que las cepas prometen un rendimiento por bajo de lo nor-

Y a esperar lo que da de si la semana que hoy empezamos a contar en esta Página Agricola.

Mercados de



periodo comprendido entre el 16 y 23 de agosto

Precios por cántara.—Tudelilla: Tinto de 16 grados, 70 pesetas, de 15, 68, y de 14, 65 pesetas. Uruñuela: Vino de 11'5 a 14 grados, de 38 a 68 pesetas. fícil remedio. Rincón: Vino de 14 grados, 64 pesetas. Cenicero? Tinto, 70 pe-

Precios por hectogrado - Au-De 24 a 25 pesetas.

VALLS.-Blanco, 25; tinto, 28; alcohol vínico 96 grados, a 29 pesetas litro.

TARRAGONA.-Blanco viejo 11 grados, 27 pesetas, y nue-25; tinto nuevo 13 grados. 28; Bajo Priorato, 15 grados, 29; Alto Priorato, viejo 15 grados, 29; Alcohol, 29 ptas. litro.

EA ACTUALIDAD AGRICOLA

Se está terminando de recoger una de las peores cosechas cerealistas de los diez últimos años Las patatas y el aceite van a plantear problema

sin barrer en tierras castellano, ha dado espléndidamente en leonesas, que suelen ser las más Andalucía. El olivar presenta rezagadas en el remate de la recolección cerealista. Todo ha ido bien este año para las faenas de verano. Si exceptuamos ias tormentas de julio, no se han registrado contratiempos atmosféricos, como otros años de mal recuerdo en este aspecto. El empleo de máquinas y lo corto de la cosecha han de-terminado también el aceleramiento de la recogida.

En esto si que no ha habido sorpresas. Como tantas veces hemos venido anticipando, los rendimientos trigueros han sido en general muy bajos. Es cierto que en algunas zonas cerealistas salieron mejor librados de lo que pensaban a la hora de recoger el grano, pero en otras, ahora que ya se tie-ne el trigo en los graneros, se ha podido comprobar que el pcsimismo de los primeros cálculos se había quedado por debajo de la realidad.

Andalucía ha tenido una de las peores cosechas de cereales v leguminosas. En Aragón fra casó el secano. En Castilla la Nueva los rendimientos son casi infimos, pues apenas se ha alcanzado una producción media de 300 kilos por hectarea, segun informes oficiosos. Extremadura se encuentra en el mismo caso. Las provincias de Castilla la Vieja —excepto Paler-cia y Valladolid— son las que mejores resultados han obtenido después de tantas adversidades climáticas. Pero en esta región aparece la comarca de Tierra de Campos, de tanta importancia cerealista, que representa este año la "mancha negra" en el mapa agricola. Son Cotizaciones del vino en el ya tres años de mala cosecha para estos sufridos labradores que apenas cogerán el trigo necesario para llevar el pan cotidiano a sus hogares. He aqui una situación de angustiosa catástrofe económica de muy di-

Asi, pues, puede afirmarse ya, una vez terminada la recolección, que la cosecha triguera tol: Tinto de 14'5 a 15 grados, bajas de los diez últimos años. de 1961 ha sido una de las más 27 pescias; clarete de 15 gra- Menos mal que otros cultivos pueden resultar compensatorios del mal año cerealista. Están a la vista ubérrimas cose-

Pagina número TODOS LOS MIERCOLES

MADRID.—Cuando se lea es- chas de maiz, patatas y remo-ta crónica, pocas serán las eras lacha. El algodón también se muy buena muestra en Extremadura y La Mancha, aunque en la provincia de mayor importancia olivarera, como es la de Jaén, las impresiones no son tan satisfactorias. El vino tambien anuncia un buen año vi-

> Esta abundancia en los cultivos citados puede determinar los consiguientes problemas de mercados. Con las patatas ya esta ocurriendo fatalmente lo de otros años de gran cosecha, y los precios han bajado a menos de una peseta el kilo. ¿Qué irá a ocurrir cuando se precipiten en los mercados, con la premura de lo que no admite mucha espera, las producciones de los regadios de las vegas del Tajo, Ebro y Duero?...

El ciclo bianual de año abundante y año corto es caracteristico de este tubérculo, que se siembra obedeciendo a circunstanciales estímulos psicológicos. Los labradores no se dan cuenta de que la colocación de las patatas en el mercado exige una limitación de las superficies de siembra en cada zona y sobre todo pensando en el futuro, la industrialización de la fécula y la selección de la patata destinada al consumo humano. Problema es este que se viene debatiendo todos los años en que se advierte una congestión del mercado por exceso de producción, como ocurre en el presente,

En cuanto al aceite, de tanta significación en nuestra econcmia, se ha cifrado la cosecha de 1960-61 en las 455.440 toneladas, o sea, 56.725 toneladas más que el año pasado. El mercado aceitero en España se muestra muy cauteloso. Ultimamente ha habido una pequeña reacción en los precios en Valencia y en La Mancha. Parece que se está a la expectativa de mejores cotizaciones. Pero la competencia y la "resistencia cual dispone" pasiva" de otros países, como Primero.—La Italia, que ha elevado el "patentino" para el aceite de importación. Nuestros envios al extranjero han sido en el mes de junio de 107 millones de kilos, contra 117 millones en igual período del año anterior. Sintoma elocuente del que pueden hacer deducciones los oli-

JUAN DEL AGRO

(Servicio de "Argos". Prohi-

Fichero de! Labrador

aula escolar

'APRENDER PRESENCIAN-DO", UN EXITO PEDA-GOGICO

MUNICH (Impresiones de Alemania).-A causa de la rápida ciudadanización, ocurre el que hoy día muchos niños de las grandes ciudades vean por primera vez en su vida una vaca al efectuar un viaje de vacaciones o al visitar el parque zoológico. Esta vida apartada | de la Naturaleza de los habi- a 63 pesetas. tantes de las ciudades se ha hecho especialmente critica en los últimos diez años, tras una viva expansión técnica e industrial que se ha llegado a reccnocer más y más también como un problema pedagogico.

Las autoridades educativas de la capital de Baviera, Munich, intentan combatir este desarrollo con nuevas medidas. Las casas de descanso para vacaciones para nifios necesitados existentes se han convertido en 'hogares-escuelas rurales". Actualmente, cada año, más de 100 clases de las escuelas primarias pasan unas dos semanas en estos "hogares-escuelas rurales". Durante estas dos semanas, las lecciones se desarrollan de forma muy libre, en las cuales los niños de las grandes ciudades, según el método de 'aprende rviendo", son introducidos en los secretos de la Naturaleza. Una lección diaria se desarrolla, por ejemplo, en el establo o en los campos de pastoreo, otra en el gallinero. Y un maestro munigues pudo comprobar la sorpresa de algunos niños al descubrir que los huevos no se producian en una fábrica de alimentos.

Estos hogares-escuelas rurales, dependientes de las autoridades educativas, se administran, por razones económicas, como grandes granjas agricolas. En ellas se crian vacas, caballos, aves, abejas y la mayor parte de las plantas útiles, de tal forma que se pueda ofrecer una amplia enseñanza intuitiva con abundantes posibilidades a los niños de las ciu-FRITZ WAHL

La temporada chacinera

El B. O. del Estado ha publicado la orden para la próexpertación tropieza con la xima temporada chacinera, la

matanza de ganado de cerda para la industrialización dara comienzo el primero de octubre proximo y finalizará el 30 de septiembre de 1962, para los mataderes frigorificos, matade. ros industriales. fábricas de embutidos, carnicerías, salchicherias y tecinerías que dispongan de instalaciones frigorificas.

Para las industrias de análoga clase que no dispongan de instalación frigorifica, la cam-

Segundo.-Los titulares de dero de interes nacionas. industrias que no dispongan de tarán de la Jefatura del Servicio Provincial de Ganadería de JEFATURA AGRONOMICA GESTORIA SAEZ. Muro de la la provincia en que la industria 5.000 pesetas. radique, y antes del primero de octubre próximo, la autorización correspondiente, acompa- las personas que lo deseen. ñando declaración jurada en la que se haga constar que los eleexperimentado variación alguna, de acuerdo con lo que dispone el artículo 13 de la orden de este Departamento de 15 de

Tercero. - De conformidad con lo dispuesto en el artículo tercero del decreto de 13 de enc. ro de 1956 y la orden de este Departamento de 3 de julio del mismo año, se recuerda la obligatoriedad para todos los Mataderos Municipales (con capacidad de sacrificio superior a 2.000 cabezas de vacuno y 6.000 cabezas de lanar y cabrio), mataderos generales frigorificos y mataderos industriales, de te- po y Mecánica", Avda, Quelpo ner implantado el desuello con de Llano, 44, Sevilla, en un so

de las reses.

VITORIA.—Poca gente en el mercado y pocas transacciones. La pareia de bueyes para trabajo, entre 22.000 y 32.000 pese-

tas, y la de novillos, entre 22.000 y 24,000 pesetas. Los bueyes para abasto, de

38 a 40 pesetas canal; las vacas de 39 a 41; los novillos, de 45 a 50, y las terneras. de 55

El equino mayor para matadero, de 13 a 15 pesetas, y el menor, de 25 a 32.

Los carneros, de 45 a 48 pesetas canal, y las ovejas, a 39.

TORRELAVEGA.—La feria del domingo se caracterizo por a gran cantidad de ganado presentado y además muy

Las vacas de primera se pagaron, termino medio, entre las 17.000 y 22.000 pesetas; las ecrrientes, de 12.000 a 15.000. Las becerras de un año, entre 5.000 y 7.000; las de seis meses, a 4.000; las de leche, 1.200; los becerros de leche, de 1.250 a 1.400; las vacas de carne, a 42 pesetas el kilo en canal; las novillas, 46, y la ternera, entre 55 y 56 pesetas.

Hubo ejemplares de vacas suizas y holandesas que valieron 23.000 pesetas. Para provincias salieron gran número de reses.

Las transacciones realizadas han sido 4.670 (249 más que en la misma feria de hace un año).

Fiesta de la Vendimia en Villafranca

VILLAFRANCA DEL PANA-DES.—Este año se va a celebrar por vez primera la Fiesta de la Vendimia el día 16 en Sitges y el 17 en Villafranca. Entre otros actos habrá un certamen literario patrocinado por la Caja de Ahorros del Pana-

El primer premio, de cinco mejor poema o canto al vino. El segundo, de tres mil pesetas, se concederá a la mejor prosa sobre la viña o el vino. El terquinto, del mismo importe, se de la Vendimia.

"Premio Lanz"

Primero.-La revista "Campo y Mecánica" establece el paña comenzará en la misma | "Premio Lanz" para galardofecha y terminará el 30 de abril nar los mejores artículos sobre un tema agricola o gana-

Segundo.—Se otorgarán un instalaciones frigorificas solici- primer premio de 50.000 pesetas, un segundo premio de 15.000 y un tercer premio de

Tercero. - Podrán presentar artículos a este concurso todas

Cuarto.-Los artículos versaran sobre cualquier tema mentos de producción no han agrícola o ganadero y tendrán preferentemente carácter técnicc-divulgativo.

Quinto.—La extensión de los trabajos será como mínimo de 8 folios y como máximo de 20, mecanografiados por una sola cara y a dos espacios.

Sexto.—Los autores podrán incluir cuantos grazos, fotograsias (en blanco y negro o color), etc., estimen oportunos para ilustrarlos, a los que se concedera especial importancia en la calificación. Septimo.—Los articulos

enviarán antes del 31 de diciembre del año actual a "C: n-LA NEGRITA. Teléfono 5004 paparatos eléctricos e insuflado bre con la indicación "Para el Concurso Lanz". Dentro de est Cuarto. - Se mantienen en te sobre irán otros dos lacra-UBRIFICANTES para tracto, vigor todas las disposicioned dos, en cuyas cubiertas figurares. Celso Rubio. V Rey 11 sobre industrias cárnicas dicta- rá el lema que identifique el ELECTRICIDAD ARTEAGA! das con anterioridad por esto frabajo, uno de ellos conteniento San Bartolomé, 1, 7 fno, 2814. Ministerio en tanto no se opor- 1 do el artículo sin firma y el Reparación de motores, trans- | gan a lo preceptuado en la pre- otro el nombre y apellidos, preseción u domicilio del esten

El gallinero como | FERIAS Y MERCADOS | POTENTE!

¡ECONOMICO! ISEGUROI

"Como el «EBRO» no hay ninguno!! para cada



Ahora 44 C.V. a 1600 r.p.m. 185.000 ptas.

FABRICADO CON LICENCIAS Y TECNICA FORE Venta, servicio y recambios CONCESIONARIO OFICIAL EN LOGROÑO Francisco Sánchez Herrero Calle Vara de Rey, 8. Tel. 1122

CON LAS FACILIDADES DE PAGO QUE USTED DESEE

Focos de peste porcina ofricana en 26 provincios españolas

Durante 1961 la epizootia causó 5.302 bajos La peste porcina africana fue adoptarse necesariamente para sigue siendo una terrible la defensa de la ganaderia poramenaza para este censo gana- cina, evitando con ello la apadero. La dimensión del riesgo es rición y multiplicación de nue mil pesetas, será otorgado al tanto mayor por no existir una vos focos. medicación preventiva o curativa contra la enfermedad. Solo cabe adoptar medidas de pre-

caución, de higiene, de aislariodístico inédito sobre el mis- llegado a dar circunstancias en mo tema y con una extensión las que determinadas explotaentre tres y cinco cuartillas. El ciones de ganado de cerda, totalmente rodeadas por zma destinara para premiar al me- afectada de esta epizootia. han jor soneto dedicado a la reina quedado sin baja alguna, gracias a esas rigurosas medidas de aislamiento que tenían adoptadas los ganaderos. Los vehícu: los para la propagación de la diversos, pero, afortunadamente, el poder de difusión de la epizootia no es muy grande.

El cuadro comparativo que damos a continuación refleja las vicisitudes evolutivas de la epizootia en el pasado año y en los cuatro primeros meses del actual. Las cifras se refleren a las medidas mensuales de los focos aparecidos y al número de animales que han sido afectados por diversas causas y que totalizan las bajas generales habidas en nuestro censo porcino.

PROMEDIOS MENSUALES DE ANIMALES AFECTADOS Año 1960: Mumero de focos,

90; enfermos, 2.806; muertos, 2.110; sacrificados, 14.967. Total bajas, 17.097.

Año 1961: Número de focos, 43'5; enfermos, 802; muertos. 687; sacrificados, 4.615. Total bajas, 5.302.

Como podrá observarse, el número de focos de promedic mensual ha sido, en los cuatro primeros meses de este año. ligeramente inferior a la mital de los habidos en los meses del nuevos e estén esterilizados. pasado año. Sin embargo, es mucho más reconfortable la cira total de bajas, que en 1961 se mantiene por bajo de una ercera parte de las ocurridas or mes durante 1960.

Ahora bien, todas las notas ntimistas que pueden deducirchen servir sino para reforzar das de seguridad aus doban

26 PROVINCIAS AFECTADAS Son ya 26 las provincias en las que ha surgido la enfermedad. Entre los 65 términos mucero, de dos mil, a la mejor co- miento de las explotaciones, con nicipales que se vieron invadilección de sonetos dedicados al exitos que han sido comproba- dos en el transcurso del pasado vino. El cuarto premio, de mil dos suficientemente en cuantos año y los 61 en que ha registrapesetas, al mejor artículo pe- casos se han adoptado. Se han do morbilidad en el primer cuatrimestre de 1961, son ya 126 los términos en los que debe presumirse la existencia de unos virus que están al acecho para invadir nuevas explotaciones porcinas. Estos agentes casuales son de fácil transporte, siendo múltiples los medios para su traslado de una a otra explotación, por lo que deben cumpeste porcina africana son muy plimentarse en su totalidad cuantas medidas se han preconizado para evitar el poder difusor de la epizcetia.

AVICULTURA

EL CENSO GALLINERIT. Diez consejos prácticos para la cria de aves 1.—Elegir para incubar una

gallina libre de enfermedades. 2.—Colocar a los pollitos en un lugar limpio, de temperatura constante. Cuando sean un poco mayores, asignarles un rincón del corral protegido del frio y separado del resto de los arimales.

3.—Que el gallinero o lugar que se les asigne sea espaciosc y esté bien ventilado.

4.—Utilizar en la alimentación la clase y cantidad ade-

5.—Quemar o enterrar profundamente todas las aves que

6.-Evitar la entrada de visi-

tantes en el gallinero. 7.—Que los envases en que se les suministra el pienso sean

8.—Tapar todas las aberturas con malla de alambre para evitar la entrada de cualquier clase de animales.

9.—Hacer selecciones frecuentes para eliminar todas las aves defectuosas o retrasadas. 10.-En caso de enfermedad,

de los datos apuntados no obtener lo antes posible un diagnóstico veterinario y prole insistir en torno a las medi- ceder a la vacunación de las

DE MIGUEL HERMANOS, S. L.

HARINAS AZOFRA, Carretera Soria, Teléfono 1868. HARINAS INIGU. S. A., Gonzalo Berceo. 11nos. 1943 y 2901

Calvo Sotelo 9 Teléfono 1767

FABRICAS DE HARINAS

"LA ISLA" Hijos de Pablo Martirez S L Tino. 1145. FERRETERIAS E. LOPEZ ROMERO, S. L., VIllanueva 6. Tinos. 1854 y 1107 LA INGLESA. Claudio Gil Cal-

Teléfono 1159 MARRODAN Y REZOLA, S. A. M. Villanueva 11. Tlf. 1105. INSECTICIDAS

ALMACENES AGRICOLAS,

D de la Victoria, 6. Til 1835. TRIAL. S L. Laboratorio Enológico particular Avda de Navarra 5 Telétono 1749 GESTORIAS

PEREZ CALVO, Muro de la Mesa, 11 entio deha. Tt. 1503 ton en vias de madurar.

EA MOSCA DE LAS FRUTAS

Como es sabido, este parásito afecta, en nuestra provincia, al melocoton y albaricoque, pues sólo excepcionalmente se han comprobado daños en ciertas variedades de pera, y hace algunos años sus ataques al primero fueron de tal cuantía que hubo necesidad de declarar la lucha contra este diptero, obligatoria en las zonas de más acusada producción del mismo.

Actualmente sigue vigente la obligatoriedad de tratamiento y es preciso estar preparado para efectuarlo, cumpliendo lo AGRICOLA ENOLOGICA DE LA ordenado, y por propio interes, RICJA. D. Victoria, 44. T. 4800 porque es el melocotón tardio DROGUERIA AGRICOLA al que hace más daño y no pue-RIOJANA, Sáenz de Cabezón. de decirse aún que este año no hay ataque, ya que todavía no VITICOLA AGRO-INDUS- ha terminado el período durante el que se hacen patentes normalmente en nuestra región los primeros adultos y menos aquel en el que "pican", es decir, hacen la puesta, sobre el meloco-

Vinicola y Oleicola. I. MARTINEZ, Siervas de Jesús Teléfono 1851. E. MURUA, Agencia de Múgi-ca Arellano y Cía, S. A. Cal-vo Sotelo 31 Teléfono 3469 LANZ-IBERICA, S. A. - Trac-

SEMILLAS

SEMILLAS LEOPOLDO. Concesionario. V. Rey, 6. Tit. 2477 SEMILLAS SELECCIONADAS,

VARIOS

formadores y lineas eléctricas sonte ende

Mata. 15. Teléfono 2481. LABORA FORIOS Particulares

ENOLOGICO MAISO. Victor Pradera 7 Teléfono 3454 MAQUINARIA AGRICOLA

E. LOPEZ ROMERO S. L. VIllanueva, 6, Tifs. 1854 y 1107. HIJO DE JESUS CORTES, Glorieta Dr Zubia 5 Tino. 1155. MARRODAN Y REZOLA, S. A. julio de 1952.

tores, aperos, remolques, sembradoras y abonadoras. Calvo Sotelo núm. 29.

EL SEÑOR

Don Pascual Zorzano García

FALLECIO EN EL DIA DE AYER, A LOS 80 AÑOS DE EDAD habiendo recibido los Santos Sacramentos R. I. P.

Sus resignados hijos, doña Maria, doña Carmen, don Francisco y don Agustín; hijas políticas, doña Concepción Pérez y doña María Galilea; hermana politica, doña Engracia Castro (Vda. de don Domingo Zorzano): nietos, sobrinos, primos y demás familia, participan a sus amistades tan sensible pérdida y les ruegan una oración por el eterno descanso de su alma, por cuyo piadoso favor les quedarán muy agradecidos. Logroño, 23 de agosto de 1961

Iglesia Parroquial,--Santiago el Real, Funeral y Misa de Réquiem.--MANANA, JUEVES, Casa mortuoria.---Avda, de Portugal, 8,

EL SENOR

Don Pascual Zorzano García

FALLECIO EN EL DIA DE AVER. A LOS 80 ANOS DE EDAD habiendo recibido los Santos Sacramentos R. I. P.

Sociedad Anonima Ulecia; Empleados y Obreros, participan a sus amistades tan sensible pérdida y les ruegan una oración por el eterno descanso de su alma y la asistencia a los actos que se detallan a continuación, por cuyo especial favor les quedarán muy reconocidos.

Logroño, 23 de agosto de 1961 Iglesia Parroquial .-- Santiago el Real. Funeral y Misa de Réquiem.-MANANA, JUEVES, Casa mortuoria.--Avda de Portugal, 8.

LA SEÑORA

Doña Dolores Ramirez

FALLECIO EN BERGASA EL DIA 21 DEL ACTUAL hablendo recibido los S. S. y la B. A. de Su Santidad R. I. P.

Su apenado esposo, don Máximo Argáiz Ramírez (Secretario de la Hermandad, Corresponsal de Previsión Social y Cartero de la localidad); hijo, Miguel Angel; hermanes, Inocenta, Antonia, Francisca, Martina, Eugenio, Andresa y Facunda: hermanos políticos, sobrinos y demás familia, participan a sus amistades tan sensible pérdida y les ruegan una oración por el eterno descanso del alma de la finada, por cuyo favor les quedarán muy agradecidos.

Bergasa, 23 de agosto de 1961.

Información Regional

BERGASA RETRASA A SEPTIEMBRE SUS FIESTAS PATRONALES, Y BADARAN CELEBRA LAS SUYAS CON GRAN ANIMACION

de nuestra ciudad, se celebro el se efectuarán. enlace matrimonial de la joven y bella señorita Maria del Pilar Alocén Uzariaga con don Pedro Latasa Gomez de Segura, sargento primero de la Guardia Civil, en la actualidad destinado en Zaragoza.

na Felicitas Latasa, hermana frío. del novio, y Juan Cruz Alocen, nermano de la desposada, benliciendo la union nuestro parroco, don Isaias Barragán

Durante la misa y ceremonia, José Maria del Campo, hermano politico de los contrayentes, con su habitual perfección, interpreto varias y escogidas composiciones.

Finalizada la ceremonia, en los salones del Circulo Católico de obreros se sirvió a contrayentes y amistades, en muy elevado número, una selecta comida, y a media tarde, la fella nareja emprendió su viaje de bodas.

ya señores De Latasa, así como a sus amistades, nuestra más cariñosa felicitación

MERCADO SEMANAL - El ción en que se encuentra del pasado jueves se celebro con notorio aumento en cuanto a la animación producida por el personal forastero, con respecto al de la semana anterior, y en cuanto a transacciones, anotamos disminución, no muy acentuada, en el número de las habidas en el mercado de cerda, a pesar del gran numero de animales que fueron puêstos a la venta.

DEL DOMINGO. - Dia de temperatura no muy apacible, las fiestas que se celebran en algunas localidades cercanas motivaron salida de muy nutridos contingentes de najerinos, lo que hizo que el aspecto de la chidad mera de gran vacio, no llegando a notarse gran animación ni siquiera en el paseo durante el concierto de

En los cines se proyectaron los siguientes programas: Club, "Fabiola»; Villegas «Un cadillac en oro macizo»: Doga, "Un sombrero lleno de lluvias.

BERGASA, 21

FIESTAS PATRONALES. -Definitivamente han sido trasladadas las flestas patronales

en honor del glorioso San Se- gran explendor tanto los pro- carroza en la que iba la reina bastián al dia 17 del próximo fanos como los religiosos. Fue de la fiesta la encantadora Srta. BODA El pasado sábado y mes de septiembre dándose en grande el número de feligreses en el altar mayor de la iglesia su dia a conocer el programa que asistieron a todos los actos, parroquial de la Santa Cruz de festejos que con tal motivo sobre todo a las procesiones, tínez y Merceditas Manzanares, AGRICOLAS - La recolec- danzaron en honor de los San-

> dado a su fin con un rendi- da del pueblo (Alasca). niento un tanto deficiente, El resto de los cultivos siguen

NECROLOGICAS. - Ha fanecido, a los 57 años de edad doña Dolores Ramírez; nues

ro más sentido pésame para

su esposo e hijo y dilatada familia. MILITARES. - Hace unos dias que son entre nosotros los jóvenes Armando Eguizábal y Pedrito Sanz, recientemente 11 cumplido los deberes militares

en tierras africanas. ARREGLO DE CARRETE-RA - Ya han reanudado los trabajos de picado de piedra de entre ellos un jamón, una tira la carretera que une con la de Concluimos expresando a los Estella-Soria, esperando no se con botellas de vino. paralicen nuevamente por la imperante necesidad de sus servicios, dada la pésima situa-

BADARAN, 20

FIESTAS PATRONALES. -Han terminado las dedicadas a la Virgen y San Roque con



en las que un grupo de jóvenes ión de los distintos cereales ha ltos acompañados por la ban-

Los sermones estuvieron a cargo del P. Nicolas Terreros, el hijo de este pueblo don Jose Civil, en la actualidad destina-lo en Zaragoza.

Su ritmo un poco anormal por los cambios bruscos de tempe-hijo de este pueblo, estando ratura, con predominio del elocuentisimo.

El día 15 canto misa el R. P. Juan Francisco Lerena Olarte. Recibieron de sus manos la rimera comunión sus primas Taria Isabel Maria Rosario y María Inés Olarte Al besamanos asistió la casi totalidad del sacerdote y a sus familiares.

En lo profano, hubo grande concursos: danzas, carreras cenciado, después de haber bailes, tómbola pro-Parroquia y grandes funciones de cine.

El joven industrial de esta plaza, don Angel Olarte, fue agraciado con varios premios y tres kilogramos de cordero,

La Peña Silencion hizo un vistoso desfile, precedida por la banda del pueblo, con una

Sarmencita Saenz y sus damas Isabelin Torrecilla, Rosita Marlas cuales lucieron sus preciosas mantillas de manolas, fueron muy aplaudidas

DEFUNCION SENTIDA El dia 13 del corriente falleció Baños Barragán (E. P D.) en Alicante, at cuat se dio sepultura en Madrid el día 15

Desde Méjico se trasladó en un avión especial su hetnano don Abundio y señoa, y de Badarán también asistieron el señor cura parroco, efior alcalde, concejales y varios familiares. Desde estas coumnas damos nuestro más senpueblo. Felicitamos al nuevo tido pésame a sus hermanos y demás familia.

> ALIANZAS BODA ORO DE LEY Joveria Juanite SAGASTA, 12

ropida Lamionera (B-611)

MOTOR DIESEL CAMBIO AL VOLANTE CUATRO MARCHAS SINCRONIZADAS W MAR-CHA ATRAS CABINA PARA TRES PERSONAS.

La técnica alemana al servicio del transporte español CONCESIONARIO EXCLUSIVOS

EGUI - Vosa, de la Victoria, 34

ANUNCIOS DE LOS AGENTES COLEGIADOS DE LA PRO-PIEDAD INMOBILIARIA

BLAZQUEZ. Antes de hacer suali compras o ventas consulte consulte esta Agencia, Caivo Sotelo, 16.

ATENCION A ESTA OFERTARIO Vendo piso 6 hab. y baño, Grallou Franco, mitad de su precio; otro Once de Junio, primero, 80 hab. y baño, P. Galdos, Avda, lo de la Vía y otros sectores. Chalet junto fábrica zapatillas Ji-ab ménez. Finca una fga. con fren- 19 te Ctra. Madrid, 40 m.2; otrans junto a La Estrella, 2 fgas. you motor. Hernández. General Mola, 4, 3.º. A. Colegiado.

POZA hoy puede ofrecerle pisos monumentales, entrada 100.000 pesetas, resto hasta 200.000, a pagar en 3 años. Al contado, 10 por 100 descuento, ituados en la gran Avenida de la Via. Más datos y enseña, Poza. Mola, 33, 1.º.

ocasion: Poza vende huerta con casa, 60 metros de frente a carretera, unas 2 fgas., y parcela de unas 2 fgas. con unos 40 metros frente a la carretera, todo en la de Soria. Dista de Logroño unos 9 kilómetros precisamente en el sitio ideal, con agua, luz. frutales y muchisimos medios de comunicación, todo libre: Más datos, Poza. Mola. 33, 1.º.

POZA. Surtido inmenso de propiedades de todas las clases en p venta. Casas, pisos, huertas, solares, tierras labrantias, wiñas y olivares. Mola, 33, 1.9

SIGUE LA VENTA de los ma-07 ravillosos pisos sitos junto a lasq Ctra. de Zaragoza, quedan pocos, condiciones ventajosisimasi i para los adquirientes, entradasia desde 31.387 pesetas, resto en ll 100 mensualidades a razón de q 625 pesetas al mes, sin interés 92 ni más gastos. Llaves, Poza. Ge-si neral Mola, 33, 1.º, Tino. 1087, m







ALQUILERES

BAJOS, eventual con vivienda. Escuelas Pias. 5.

LOCAL, se alquila, y vendo maquinas. Razon, Muebles Poliktena Gral. Mola. 8. LOCAL amplio de 210 m.2, ce-

do en alquiler. Razón, Nueva

RABITACIONES, se ceden dos, Hospital Viejo, 14, 1.9.

COLOCACIONES

CHICAS de 14 a 24 años, se nebesitan para fábrica Referen-cia 2893 Oficina Colocación. SIRVIENTA SE NECESITAN aprendiz pintor, y ajustador de Razon Oficina de Coloca-CHICAS de 14 a 18 años para OFICIALAS de modista, se neción. Referencia núm. 3.457. labrica de galletas Reyga, Ctra. cesitan. Mtz. Zaporta, 1, 1.º Villamediana, Oficina de Colocacion. Ref. núm. 3.461.

CHICAS, se necesitan para labrica de envases Metalgráfica tan. Calvo Sotelo. 34, 2.º izqua Logronesa. Oficina de Coloca-Referencia núm. 3.507

TORNEROS, se precisan en Talleres Gaba, Vélez de Gue-vara E. G. Oficina de Coloca-tion. Referencia 3.525. CHICOS de 16 a 24 años, se necesitan para tábrica de zapati-llas. Oficina de Colocación, Re-

MANDRINADOR v. fresador. se necesitan. Talleres Pasbi. OPERARIAS, se precisan para San Adrián, J. U. Oficina de limpieza coches F. C. Dirigirse: SIRVIENTA con experiencia. buen sueldo, se precisa en Vic-tor Pradera 3 2.º dcha.

TORNERO oficial 1.3, se necesita para taller mecánico de automóviles. Razón, Pérez, Repuestos y Talleres, S. A. Mu-58. Oficina de Coloca-

cin. Referencia 3.473. AJUST ADORES de 1.3, 2.3 y 3.3, se necesitan en Talleres Breton, carretera de Soria. Oficina de EONES, se necesitan en Me-

CHICA, se necesita. Calle Vi- SIRVIENTA, se necesita, buen FINCAS, se venden en San DOMINGO noche desembarco lamediana. 9. 6.º d. Tino. 5462. SIRVIENTA, se necesita. Muro porteria. le la Mata 1, 2º izqda.

SIRVIENTA, se necesita. Muro de la Mata. 15, 2.9. necesita Gregorio Santamaria MUCHACHA y ama, se nece

sitan para Logroño y fuera, poca familia, bien retribuldas, D. de la Victoria, 34, 3.º dcha. SIRVIENTA, se necesita, bien cimientos de Cultura General retribuida. Dres. Castrovieio. Oficina Colocación. Ref. 3.582.

SIRVIENTA joven, sabiendo su obligación, buen sueldo, poca familia, con informes, se necesita Vara de Rey, 38. 1.º. Tf. 3836.

dcha. Oficina de Colocación. Referencia núm 3577.

CHICA y asistenta, se necesi-ASISTENTA, se necesita. San Agustin. 4.

CHOFER 1.º desea Cándido M. Herce para Seat y D. K. W. buena presencia; edad máxima, 40 años, en Alfaro.

COSTURERA a domicilio, se necesita. Av. de la Vía, 11, 6.º iz. A. Martinez, Beatos Mena Navarrete, Bloque n.º 1, B., 2

dcha. Referencia núm. 3.581, Oficina de Colocación. SE NECESITAN dos mujeres para limpieza y chica para co-medor. Hotel París. Referencia

mim. 3.578, Oficina Colocación. CHOFER carnet primera especial, se necesita. Razón, José López, en Santo Domingo de la Calzada.

CHICA y asistenta, se necesi-tan Calvo Sotelo, 8, 2, izoda. Igráfica Logronesa. Oficina de CHICA jeven, se necesita para

sueldo. Razon, Calvo Sotelo, 6,

CHICA mayor, necesita señor solo: Vara de Rey; 20, 2.9. PASTOR casado para ovejas

en Laguardia (Alava). CHICO para oficina, se necesita, de 14 ó 15 años, con conocimientos de Cultura General

MUJER viuda de 40 a 50 años se necesita Razón, Nueva Rioja.

SENORA para cuidar niños, se necesita. Calvo Sotelo, 28, 3.º iz.

COMPRAS TRANSFORMADOR eléctrico

e 35 a 40 kva., trifásico, se ompra. Industria. 1. ADOBADORA de horno de 80 120 Kgs. usada, compra Ber-

abe Medel, en Villavelavo.

FINCAS

PISOS exentos, cinco hab, más servicios, orientación mediodía, en Avda, de la Via, 23, se venden Informes, en la obra.

EN ARNEDO se vende horno casa. Vda de Nicomedes Vega Tratar con Johis Vega

EN LARDERO, a 5 minutos del Espoión, autobús a la puerta, magnifica casa, con dos pisos, buhardilla y planta baja, con servicios, agua corriente y llaves en mano, se vende por cambio de residencia, con negocio en marcha, tienda de comestibles en la planta baja, o sin tienda. Tratar, Dionisio Blanco, Telé-

EN CALAHORRA vendo o arriendo finca propia para granja con vivienda y 1.000 m.2 cubiertos, a 800 metros de la catedral Informes. Vda, de An-Colorados Rei num 3,574 niños, Victor Praders, 1, 5, d. Persons Calchers de

Torcuato todas las procedentes kilos y una vaca lechera, de la herencia de doña Nativi- Laureano Revuelta. Cabo Nodad García Angulo, entre ellas val. 4. una de 18 a 20 fanegas. Todas ibres para el próximo año agricola. Informará el abogado Sr. Morras, en Santo Domingo Lardero, de la Calzada.

CASITA con terreno bien situada, se wende. Gral. Franco, 51, panadería.

PISO libre, se vende en Queipo de Llano, exento contribución Razón San Adrián, 15, 4.º deha OPORTUNIDAD para negocio:

Se vende casa con pabellón y otras edificaciones. Excelente para instalación de industria, granja, garaje con taller, etc. Precio económico, Facilidades si interesan. Informes, Calvo Sotelo, 10. Tino, 1123.

PISO 7 huecos, amueblado, se vende Queipo de Elano, 52, 3.9 deha., núm. 2.

PARCELA de huerta, se vende R. Paterna, 26, 1.º dcha.

GANADOS

MACHO cerrado, a toda prue-

DOS MULAS francesas, vende

Claudio Lumbreras, en Ollauri. FERNEROS de recria, de todos los tamaños, se venden. Ra-zón, Cabo Noval, 3. Cayetano

GANADO de cerda para sacrificio, se compra. Peso de cada uno, de 90 a 120 kgs. Pago contado. Razón, Brava, 18, Alejan-

DOMINGO poche desembarco terneros de recria. Angel Ortiz Carretera Burgos. Cno. Carret

TERNEROS, terneras de leche y comedores y vacas recién paridas, desembarco hoy, neche, Demetrio Martinez, cuattras What de Cobo

VACA recién parida y novilla, vende Cristobal Angulo, en

PÉRDIDAS E

Caja General de Ahorros y Monte de Piedad de Zaragoza. -Extraviada la libreta ordinaria número 20.637, de Villamediana, se pone en conocimiento del público que si dentro de quince días, a partir de hoy, no se formula ninguna reclamación, será cancelada, abriéndose otra libreta a favor de su titular.-Logroño, 22 de agosto

TRASPASOS

EOCAL para negocio. Razón, eléfono 3599.

OBRADOR de confiteria modernamente instalado, en buenas condiciones de pago, con cupo de mazapanes y muy proba, vende José Amutio, en pio para pastas, se vende Raion, Calvo Sotelo, 18, pral.

> PANADERIA mecánica en pugolo provincia de Logroño, se vende o arrienda por no podesla atender; se amasan diariamente 500 kilos de harina, sin obreros. Informes, señor Garriga. Pérez Galdós, 8, 1.º. Logroño GALLINERO céntrico. Queipo

-VEHICULOS

AUTORRADIOS y reparaciones Osaba Electricidad II 328 GUZZI 65 c.c., vende Gopegui. Duquesa de la Victoria:

BLOQUES, en Pérez, Repuestos y Taileres, S. A. Vara de Rey. 43, Logrono, Teléfonos, 1700.

CAMIONES, compro de 10 a 20 nes, penmentes, ron., pago al contado. Paseo de Hériz, Villa Tellape, San Se-

pastián.

STUDEBAKER CHAMPIOM, orecloso, con motor Diesel Matacas, en rodaie. Cuatro puerlas, seis plazas amplias, cubiertas nuevas, toda prueba, vende Clemencio Moya. Caballeros,

CARRO en buenas condiciones, de 1.000 a 1.500 kilos, vende Telecio Diez. en Alesanco.

TRACTOR Byelarns 45 H.P. buen estado y bien de precio, vende Domingo Pérez, en Sesma (Navarra).

BULTACO y Montesa seminue vas, se vende Garage Central. VESPA Sport como nueva vende, bien de precio, Joaquin Martinez, en Cárdenas.

TOLDOS camión, venta y repa-

racion. J. Barrón, guarnicione. ro, colleronista. Av. Wiana, 12. BISCUTER inmejorable estado vendo por concesión utilitario iesús Acin, en Calahorra M. V 150 c.c., cuatro tiempos en 22.500 ptas. Gopegui,

ISO CARRO 200. Gopegui Dug, de la Victoria 34 ISO GRAN TURISMO, 125 c.c.

CAMIONETAS rápidas Borg ward Diesel, contado y plazos

COCHE Renault emonocuatria en perfectas condiciones muy barato Teléfono 2847.

REMÓLQUES: Lonas y toldos. Renito Ruiz Nájera Tino 40 por Guzzi. Victor Vallejo, en Los Arcos (Navarra).

MOBYLETTE 63 c.c., seminue va. se vende. Razón, Agencia Cambretta.

CARRO y volquete de 1.500 y 1.000 kilos, con ruedas de goma, vende Petra Santolaya Estremaña, en Ribairecha

VENTAS

BANADORES, medias, saicella mares. As and

MOTORES electricos Gear M. b. Hornillos Murrieta 48 1 1229 MAQUINA coser. Sigma y máquina coger puntos Vites. Semosierra, 3. 4.º izqda. ALMACENISTAS de pepini-

llos: Para su inmediata instalación dispongo de cuatro cuos roble, 2 de 20.000 v 2 de 13.000 litros capacidad. Julián Mora, en San Vicente de la

MAQUINA DE COSER industrial, vale para guarnicionero. mesa comedor v aparador, sevenden San Agustín 15, 2° PLANTA de alcachofa, se ven-

de. Huerta Las Bolas. CEPILLADORA, recalcadora, taladro mural, ventilador fragua y yunque herrero, se ven-U de Tratar, Vda. de José Ruiz, Avenida de José Antonio, 23, en

VARIOS

Nájera.

TUROS de cemento y fibrocemento. Mosaico baldosin cata-lán y plaqueta. Grandes exis-tencias. Buen precio Anasta-sio Arenzana Once is funto 15 Teléfono 1913

FRIGORIFICOS, heladoras, neveras, aspiradores ventilado, J res, lavadoras, radios de fre cuencia modulada, En todo los más moderno a crecios afficedos. Fortunato Redon. Gaza

CARGA, proporciono para cualquier punto de España, Pio XII. 1. Transportes Carrera.

OFREZCO almacén para deco MONTESA, se vende o cambia sito de galletas, conservas y pro-Ci ductos alimenticios, con vehiculos propios para reverte. Ofrezeo garantías. 224-02-55, señor Olmos. Casarrubuelos. 2. Madrid.

AVISO Los anuncios para estas ses ciones spiamente se alimiten ve

la Aciministración de capies de

La Actualidad en el Extranjero

ma suprema de su virilidad.

TAL ES LA "DOLCE VITA"

han organizado un estilo de vi-

JAVIER DE EGUIA

Medicina

WNA EPIDEMIA DE EPILEP-SIA ENTRE LOS RADIOTE-LEVISORES: AFECTA A LAS PERSONAS MUY SENSIBLES A LA LUZ

(Servicio especial para nuestro periódico de la actualidad inglesa)

La television está presentando en todas las naclones un nuevo problema para la salud: son mu-

chos los telespectadores que ante su aparato mismo sufren de verdaderas crisis de epilepsia. se dan los casos de forma tan frecuente, que se tiene derecho a hablar de epidemia.

Esas crisis, conforme a una comunicación hecha por un flicto mundial. simposium» sanitario de Londres, ataca después de haber pasado durante un periodo largo de tiempo de dos a tres horas solamente ante el televisor.

De ordinario, se presentan esos casos patológicos con enfermos muy sensibles a la luz y a las variaciones de la pan-talla El centelleo de la misma es muy molesto para los postbles epilépticos.

Se aconseja a los paciente en general, en especial a aquellos res en este año de 1961. que abandonan el lecho y se LAS PLAYAS VASCAS, estacionan en guardia perma-nente ante la pantalla, las siguientes precauciones: reductr guientes precauciones.

la intensidad luminosa y, sobre nas familias, los nomores todo, la intermitencia de la Gobierno, los comerciantes acaudalados que viven honesuna iluminación ambiente de tamente la vida oficial, los di- Declaraciones del exministro francés en el le sala suficiente para no con-gentrar exclusivamente la atenmal por un turbo de larga re-

TRACTORES: ¡PELIGRO! otro trastorno sanitario muy progreso al cual no se tenga

con cierto desgaste y usura. El conductor, al dirigir el de su organismo en un cuarenta por ciento Esto es funesto para su salud.

sobre la estética vertical penden. traen consigo un verdadero sequito de trastornos, como la torticulis, las neuralgias cervicobraquiales, el lumbago y la ciática

Verdad es que estos males, nuevos en la agricultura, los sufrimos todos los que accionamos una maquina, desde la sencilla de escribir, hasta la más perfecta y complicada de la linotipia o de la rotativa, sin querernos acordar de otros útiles mecanicos del trabajo humano no menos destacados, ni

CONTRA EL CANCER

La herencia del doctor Fleming está todavia por explotar totalmente: se está estudiando la forma de curar el cancer gracias a una invención que él Iniciara y que se ha seguido cultivando posteriormente. El doctor Scolari, de Florencia, ha recogido las investigaciones de Fleming sobre la lisozina, para la cura de los tumores cancerosos, que el famoso doctor in- tres partes, lo mismo que César glés empleara solamente para los procesos inflamatorios. Tras de un periodo de tratamiento, que va de los diez a los quince dias, los dolores desaparecen totalmente en el canceroso. La acción de la lisozina es superior a la de la morfina, pudiendo los enfermos frecuentemente alimentarse, dormir y hasta abandonar su lecho

Y lo más importante, aun cuando esté todavia en proceso de investigación, es la acción inhibitoria que esta nueva medicina tiene para contener el desarrollo del tumor canceroso.

LAS BUENAS SUTURAS Uma resina americana, la eEastmann, que utiliza de ordinario la industria eléctrica en los Estados Unidos ha reci-Mio una aplicación médica in- mo que hace de la aspirina: en Universidad de Tokio, el doctor americano se olvida de sus Selfi Kimoto, la utiliza para psicoanalistas y de los médicos cia de noticias tunecina «Tunis medida será precedida de la secerrar las llagas postoperato- caros y se cura con aspirinas African Press. gios se inicio la experiencia en l'inicamente. merros y concios Gracias a este LOPEZ MAC MILLAN

playas de Europa

TODO EL CONTINENTE, ES PARCIDO AL BORDE DE LAS CARRETERAS Y DE LOS MARES, ESTA DE WACACIONES

> (Servicio espe- kinis insignificantes. Por la cial para nues- tarde visten pantalon más petro periódico de gados a la piel que la piel mis la actualidad francesa)

Está Europa Tirreno, nadie podria pensar en al borde de la tales formas de desvestirse. El pero tal es la se dice de ellos que pasan en diferencia entre casa del peluquero más horas esta guerra metafórica y la guerra de verdad ria de señoras Gustan estos de que Europa no ha conocido una época más divertida y dis-

traida que la de la guerra fria, ni otra más apocaliptica e infernal que la del último con-Es una guerra de nervios, pero estos de ordinario no afec-tan a la buena vida y Europa

se entrega con delirio y apasionamiento a ella, pues prácticamente todo el continente es una pantalla, en la cual transcurre la "dolce vita" Europa está de vacaciones y

es muy poco lo que interesa la crisis, para los que, espaci-dos por las rutas y las playas, disfrutan de las delicias y place-

TANTO A UN LADO COMO A OTRO DEL PIRINEO, SON LAS QUE FRECUENTAN las bue-

tion so re el aparato y sobre Sebastián, el grupo más se fio codo sustituir el catoscopo nor-entre las playas del continente res como el de Alemania en Francia o como el de Italia en La motocultura es causa de Paris. Alli se encuentra el embajador norteamericano James curioso: está visto que no hay Gavin. Este, oficialmente, ha venido a descansar, pero de que adaptar nuestro organismo hecho ha celebrado más de una tractor, eleva las vibraciones muy de cerca a la cabeza de su propio Gobierno. El embajador americano va y viene, lo que hace pensar que las conversa-Esas vibraciones se reflejan ciones se reanudan y se sus- voluntario exilio.

malditas.

De ellas huyen las personas serias y acaudaladas y aguantan estrellas y astros de primecuales, con sus gestos y modas alli a los veraneantes tranquilos, los cuales buscan otros lugares menos turbios y más desahogados en las extensas zo-

nas de costas europeas. Saint-Tropez arrastra una Tenta agonía y poco le importa que se levante airada la pcblación contra aquellos que se la han originado; en esta región el veraneo de buen gusto desaparece y sólo queda uno extraño y confuso.

LA "DOLCE VITA" domina sobre todo sobre las playas italianas. Los veraneantes las invaden en inmenso tropel y desde Francia se las dividen en hiciera con las Galias.

Al Sur se encuentran las "ninfetas". Ocupan éstas la ribera de Amalfi y la ribera Ligur. Han caído sobre ellas las niñas de líneas largas y de bi-

nuevo adhesivo, las llagas tanto internas como externas se derran en dos minutos. Los operados de apendicitis: dos lias después de haber sufrido la intervención ebandonan los pacientes la clínica, pudiéndose dades habituales sin peligro.

LA ASPIRINA Uno de los recursos mejores para reconocer la situación social de un pueblo es el consu-

escucho de lo La «dolce vita» sobre las Apariencia pacifica en el Berlin Oriental

lles y los principales nudos ur-banos del Berlin Oriental. Los carros blindados han sido reti-rados, o, por lo menos, no están ma; bailan, pasean, etc. Alli la ropa se la mira con prevenropa se la mira con preven-ción, como un viejo juego an-ticuado. Al Oeste, sobre el mar Tirreno, nadie podría pensar en listos para responder e consultados de la Policia popu-lar se encuentran, desde luego, listos para responder e consultados de la Policia popu-lar se encuentran, desde luego, listos para responder e consultados de la Policia popu-tal responder e consultados en torne a la capi-listos para responder e consultados de la Policia popu-lar se encuentran, desde luego, listos para responder e consultados de la Policia popu-lar se encuentran, desde luego, listos para responder e consultados de la Policia popu-lar se encuentran, desde luego, listos para responder e consultados de la Policia popu-lar se encuentran desde luego, listos para responder e consultados de la Policia popu-lar se encuentran desde luego, listos para responder e consultados de la Policia popu-lar se encuentran desde luego, listos para responder e consultados de la Policia popu-lar se encuentran desde luego, listos para responder e consultados de la Policia popu-lar se encuentran desde luego, listos para responder e consultados de la Policia popu-tado de la Policia popu-lar se encuentran desde luego, listos para responder e consultado de la Policia popu-tado de la Policia popu-la policia popu-tado de la Policia popu-pu- la Policia popu-pu- la Policia popu-pu- la Policia popu tales formas de desvestirse. Et quier momento a una señal de esos informes se mantienen se-hombre parece más coqueto en alarma. Berlin Este, sin embar-cretos: pero en circulos bien inestas regiones que la mujer y do de sitio.

que sus esposas en la peluqueyan despreocupado militarmenlos cabellos plateados, como arte la capital alemana. De nin-guna manera. Ahora, más que nunca, se encuentra este reduc-to occidental de Alemania bajo la prestira de fuerzas militares te la capital alemana. De nin-En el Lido de Venecia y en el wiejo Capri caen los hombres la presión de fuerzas militares maduros, especialmente nobles comunistas que la acechan. Se adinerados o negociantes sabe en esta capital que última-mente han realizado los rusos acaudalados en busca del autentico descanso. En el Lido se los alemanes orientales moencuentra el duque de Windencuentra el duque de Wind-l'vimientos de tropas en torno a son, la familia del rey de la Berlin. Importantes unidades Arabia Saudi, el maharaja de Baroda, aparte de muchos pose han desplegado a lo largo de las fronteras del Gran Berlin, Hegando en orden de aproximaliticos de Alemania, Francia y ción hasta las inmediaciones de la línea de demarcación que separa el territorio de la capital alemana del de la zona soviéti-DE ESTA EUROPA, que por obra de sus nervios se cree en ca de ocupación. Parece ser que guerra y pasa unas vacaciones el propio mariscal Koniev-uno estivales como no las hubiera de los militares más prestigiosos gozado nunca. Somos muchos de la URSS que fue nombralos que ignoramos este descando recientemente comandante en jele de las tropas rusas en Alemania—ha dirigido persoso, pero son millares los que se nalmente el despliegue de los contingentes en torro a Berlin. La designación de Konley, jusda dulce y grato como nunca.

BERLIN. — En estos últimos to en visperas de los actuales días han ido desapareciendo conflictos y de la crisis que pagran parte de los contingentes ra el otoño se espera, no deja militares que ocupaban las ca- de tener su significado a la ho-

a la vista de los transetintes co- timos dias extensa y detallada go, no tiene el aspecto de hace una semana de ciudad en estaobservaciones aéreas y median-No significa esta apariencia te referencias dadas por algunacífica que los comunistas ha- nas personas que en los últimos dias lograron escapar, proce-

> Por lo que a las unidades ruas transportadas a las inmediaciones de la frontera entre la cona soviética v el Herlín Occidental se refieren. parece ser oue se trata de dos divisiones necanizadas completas de l Ejército roio, que se encuen-tran distribuidas en anillo alrededor de Berlin, en unidades upo regimiento o batallón, acuarteladas en unos sitios o

acampadas en otros.
Además de los contingentes rusos han sido transportados a las proximidades de la linea de demarcación berlinesa imporantes grupos de tropas del jercito de la Alemania Oriental. Entre los que han podido identificarse se encuen tran cuatro regimientos de artillería cesada, otros cuatro de carros de combate v dos de artillería ligera. Al Norte v al Oeste de Berlin se han despiegado —con deficiente enmascaramie n to-varios centenares de tanques de y contracarros. Expertos militares creen que estos contingentes de los alemanes orientatán encuadradas en el V Ejér cito de la República Democrá tica v se encontraban tradicio nalmente estacionadas en diver sas ciudades de Prusia. desde donde han sido transportadas a

las inmediaciones de Berlín. Dos razones deben haber mode un grupo comando francés vido al mariscal Koniev y al Una copia extractada de la han sido capturados en el Nor-Alto Mando soviético a realizar en retaguardia En el texto se indica que nos de crédito que han llegado cerca de la capital alemana una fuerza militar capaz de acudir en cualquier momento Según una información de la acudir en cualquier momente en ayuda de la Policia popular agencia marroqui de noticias si los berlineses llegaran a peraún la Presidencia de la Re- da esta mañana, un grupo de sublevación contra la tiranía de una lancha motora en las cer- litarmente Berlin para el caso "Además — sigue el entrevis— canías de la desembocadura de que a la hora de plantears este otoño la verdadera crisis llegarán a producirse acciones militares en la capital alemana en los accesos que conducer nacia ella desde la República Federal, accesos que la URSS el regimen de Ulbricht han amenazado con bloquear.

No se cree en Berlin que estos movimientos de tropas tentro detenido por la Policia dos por las autoridades.—(Efe), gan una premeditada intención agresiva, nj que se hayan realizado con el propósito de dar un p golpe por sorpresa, sino que lo consideran como una medida preventiva para la eventualidad de que los acontecimientos tola segunda en dos días, a los men un cariz distinto al que se

JOSE V. COLCHERO

El Dr. Alfred Eergsch, nuevo obispo católico de Eerlín



BERLIN. — Su Santidad el Papa, Juan XXIII, ha nombrado obispo de Berlín al doctor Alfred Bengsh, s u c ediendo en esta sede al cardenal Dr. Julius Dopfner, ahora en Munich. La foto corresponde al doctor Bengsch, de 39 años, que era hasta ahora obispo sufragá-neo de Berlín. (Foto Europa)

Press)

Antena de

LA VILLA SE ESTA ENAMORANDO DE SU PLAZA MAYOR

NO DISPUTA A OTRAS. EL TITULO DE "PEAZA DE EA HISPANIDAD" PERO EE 12 DE OCTUBRE HABRA EN ELLA UNA

GRAN FIESTA HISPANICA

A la Plaza Mayor la están poniendo compuesta y guapa como a una novia. Y resulta que

la villa, que la tenía casi abandonada se está enamorando de ella. Hoy es la niña mimada de las Plazas madrileñas. No se habla más que de la Plaza Mayor. Se reconoce ya que es el conjunto histórico y monumental más importante de Madrid. Hasta hace poco no era mas que un enclave de la circulación, primero de tranvias y despues de autobuses. Y el centro de reunión dominguera de "chaleantes y de mal vivir. Y aún que era peor, de gentes ma-lentas y de mal vivir. Y aun más; de tenderetes y puestos con aspecto de zoco moruno.

Pero todo va a cambiar El primer teniente de alcaide, señor Soler, en funciones de primer corregidor, por encontrarse el conde de Mayalde descansando unos días en el Balneario de Caidas de Bohi (Lérida) -desde donde todos los días se entera por teléfono de los asuntos municipales— ha informado que como medida de urgencia, la Comisión Permanente Municipal ha acordado prohibir totalmente la instalación de toda case de carteles, anuncios, toldos, persianas y macetas en balcones, instalación de vitrinas en pilastras y de puestos callejeros en torno a la Plaza, a cuyo fin el Ayuntamiento ha anulado todas las licencias.

Estas drásticas medidas regirán hasta que se apruebe una ordenanza especial sobre el uso de la Plaza Mayor, que se encuentra va en estudio. Naturalmente, esa ordenanza no sole confirmara esta primera providencia, sino que de seguro hará más severas las prohibiciones citadas, para que la Paza Mayor tenga 😚 empaque, el decoro y la dignidad que merece, no solo como sede de edificios municipales, sino como centro de atracción turística de primer orden. El Ayuntamiento de Madrid ni es soberblo ni quiere andar a ciegas en este asunto. Para redactar dicha ordenanza, ha pedido información a otras capitales españolas, especialmente a Salamanca para saber los acuerdos edicilios que han sido adoptados en el régimen de las Plazas Mayores.

Nadle podia pensar que iba a dar origen a una disputa el director del Instituto de Cultura Hispánica, cuando el año pasado, con ocasión de los III Festivales Floklóricos Hispanoamericanos, dijo en frase feliz, pero sin otra enfa-sis que el meramente oratorio y literario que Cáceres era una ciudad monumental y su Plaza, la Plaza Mayor de la Hispanidad, titulo hoproso que reslaman para sus plazas mayores, pero ya con carácer delinitivo, otras ciudades. entre ellas las de Salamanca y Burgos.

No tendriamos por que entrar en tal disputa en esta crónica, sino fuera, porque también se ha citado a la Plaza Mayor de Madrid como aspirante al título, que únicamente corresponderia por ser la capital de España y, por tanto, la representación actual de la Madre Patria para sus hijas. las naciones de Hispanoamérica, pues una capitalidad establecida aquí en 1561 muy poco tiene que ver con el Descubrimiento de América eñ

La Villa por si misma, es

seguro que no entrará en la competición por tal título. Si se lo asignan, lo aceptará ccmo un alto honor, en nombre de todas las provincias españolas, pero sin entrar en pugna con éstas. Perdería su rango superior si entrara en discusiones que aqui si que podemos llamar provincianas. Creemos sinceramente que la plaza de Cáceres tiene derecho de primacía al the tulo definitivo, no sólo por habérsele adjudicado en la forma espontánea y provisional' ya indicada, sino por el carácter marcadamente extremeño de la conquista de 'América, aunque la de Saiamanca sea, indudablemente. la Plaza Mayor más bonita y monumental de España y aunque Burgos hava sido la "cabeza de Castilla"

Si para el primero de octubre próximo la reforma de la Plaza Mayor de Madrid esta completamente terminada, se celebrara en ella uno de los actos más brillantes conme morativos del IV centenario de la canitalidad.

Biarritz constituye, con San Sebastián, el grupo más setio entre las playas del continente europeo. Alli están embajado Esfuerzos para que Katanga ingrese de tanques de tanques de cuatro tipos distinto. Además, se han observado en esta zona movimientos de tropas equipadas con campos de infanteria en la Unión Congoleña PARIS, 22.—Jacques Souste dades del mismo país de em-les forman parte de la primera división de artilleria motoriza-Gobierno de De Gaulle, que se interrumpir la vida cotidiana da y de la novena división aco-ha llegado a convertir en uno de la parte de la ciudad que razada. Estas dos divisiones es-

hecho ha celebrado más de una de los más acerbos criticos del dominano agregando que las conferencia con algún ministro de nación extranjera que toca cuatro meses de silencio al retan "visitandeo las casas de los cuatro meses de silencio al retan "visitandeo las casas de los cuatro meses de silencio al retan "visitandeo las casas de los cuatro meses de silencio al retan "visitandeo las casas de los cuatro meses de silencio al retan "visitandeo las casas de los cuatro meses de silencio al retan "visitandeo las casas de los cuatro meses de silencio al retan "visitandeo las casas de los cCarrefour, que él había hui-do de Paris y las razones de su

En la playa de Saint-Tropez aludida entrevista ha sido da este de Marruecos, según se estos movimientos de tropas:

Soustelle dijo al periodista. Durante los acontecimientos de abril (la sedición de Argel) ra magnitud en la pantalla, las yo supe que el Gobierno, o más «Magreb Arabe Pesce» difundider la calma v a intentar una describitadas, han espantado de pública, había dado orden a la seis hombres desembarco de Ulbricht: la otra, acordonar mi-Policia de capturarmen

cuando saliera de una reunión del Gabineter.

Soustelle desapareció de Pagel en abril último, y de él se

dista emigrado a «Carrefour» la cinterviún fue efectuada.

El exministro manifestó asi-Angelia: desde mayo de 1958, cuando la primera sublevación de abril pasado

Soustelle es ardiente partidario de la 'Argelia francesa, y ha fria pronto bajo el yugo del comunismo.-(Efet

SIGUE ALARMANTE LA SI-TUACION EN BIZERTA

TUNEZ, 22.—La situación en

dados franceses y a las autori- gas de dichas fuerzas. (Efet.

velar, en una entrevista conce-funcionarios tunecinos locales.
dida al semanario derechista COMANDO FRANCES CAP-TURADO EN MARRUECOS

RABAT, 22.—Tres miembros

a Rabat procedentes de Uxda. ado político—, en enero de del rio Muluya, a diez y seis 1960, cuando los patriotas de kilómetros Este de la frontera Argelia levantaron barricadas Argelina; al anochecer del doyo era todavia mienmbro del mingo. Tres hombres fueron Gabinète, se dio la orden de capturados después de un choarresto contra mi, y fue anula- que armado con la gendarmeda más tarde; ya que, en otro ría local. Los otros tres buscacaso se habria dado el excep- ron refugio en una montaña cional espectáculo de un minis- cercana y están siendo busca-

EN EL CONGO

LEOPOLDVILLE, 22.-Ei jeris cuando se llevó a cabo el le del Gobierno del Congo, Cyfrustrado golpe militar de Ar- rille Adoula, ha citado otra vez, dijo que podría hallarse en Ita-diputados katengueños que se encuentran en esta capital en En la información de la en- el desarrollo de su esfuerzo trevista concedida por el esta- por traer a Katanga cal redila.

Segun la agencia congoleña no se explica el lugar donde de información, la primera copversación, celebrada aonche fue cordial La conversación de mismo que él estaba ahora es- boy ha sido precedida por una cribiendo un libro sobre tres reunión de Adoula con sus miaños de acontecimientos en nistros, a quienes dio cuenta de lo tratado.

Los portavoces gubernamenprimeros ensayos se hicieron en pro-Europa, hasta el "putscho tales se niegan a comentar las conversaciones con los katangueños, pero es general la creencia de que en ellas ha di- té Internacional de la Cruz Roasegurado repetidas veces que cho el primer ministro, que dedicar de nuevo a sus activi- una Argelia independiente cae- Tshombe tiene que cavenirse o atenerse a las consecuencias.

dice que estas participaran en entregados a la huelga del harfibreve al presidente Tshombe su bre como protesta por la no propósito de desarmar y acuaresperada. Un profesor de la epocas de crisis, el ciudadano Biberta econtinua siendo alar- telar en todo Katanga a la por el Gobierno de Castro para mantes, según informa la agen- gendarmería Se añade que esa paración del servicio de 350 je-La agencia acusa a los sol- fes, oficiales y suboficiales bel-

Telegrama a la Cruz Roja en Ginebra del presidente revolucionario de Cuba

MIAMI (Florida, Estados Unidos), 22. — El doctor Miró Cardona, presidente del Conse jo Revolucionario Cubano anticastrista, ha enviado al Comi ja en Ginebra un cablegrama en el que solicita la intervención de la benéfica institución en favor de los cubanos asila-Entretanto, de fuente allega- dos en las Embajadas venezolada e las Naciones Unidas, se na y brasileña en La Habana concesión de salvoconductos poder abandonar Cuba.

LA ESCASEZ DE CARNE EN CUBA

LA HABANA. 22.-El Gobierno cubano ha anunciado la implantación de un sistema de rotación del vecindario para el abastecimiento de carne. Con arreglo a él. cada fami-

lia inscrita en una carnicería determinada tendrá derecho a 225 gramos de carne por persona. cuando le llegue el turno. La frecuencia de turno dependerá del suministro que reciha el correspondiente carnicero Anuncia, nor otra parte, que el Las noticias que se reciben de aquellas Embajadas indican que en la del Brasil hay 51 huelen la del Brasil hay 51 huel- en un cincuenta por ciento con guistas del hambre y en la de lel fin de dear más carne para Venezuela sun nuñados de ellos, las casas narticulares - Esta